УТВЕРЖДЕН
Советом директоров Открытого акционерного общества
агрофирма «Южная», Протокол № 11 от 06.11.2008 года

Председатель Совета директоров ОАО агрофирма «Южная»
Синицына И.Н. ___________________________________
(подпись)
М.П.
Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
ЭМИТЕНТА ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ
Открытое акционерное общество агрофирма «Южная»

Код эмитента:	5	6	8	2	9	-	Р	

за: III квартал 2008 года

Место нахождения: 353555, Российская Федерация, Краснодарский край, Темрюкский район, станица Тамань, ул. Карла-Маркса, 158
Почтовый адрес: 353555, Российская Федерация, Краснодарский край, Темрюкский район, станица Тамань, ул. Карла-Маркса, 158

Информация,
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
Генеральный директор ОАО агрофирмы «Южная» _____________________ Б.В. Чигрик
06.11.2008г.                                               (М.П.)

Финансовый директор ОАО агрофирма «Южная» ______________________ Е.Э. Фролова
06.11.2008г.                                               (М.П.)

Тел.: (861-48) 31-2-94  Факс: (861-48) 31-2-95
Адрес электронной почты: af_yuzhuaya@hotbox.ru
Адрес страницы в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.ttpp.ru

Оглавление
Введение	5	
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет 		
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента	6	
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента	6	
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	6	
1.4. Сведения об оценщике эмитента	8	
 1.5. Сведения о консультантах эмитента	8	
 1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	8	
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента. 		
2.1. Показатели финансово экономической деятельности эмитента	9	
2.2. Рыночная капитализация эмитента	10	
2.3. Обязательства эмитента	11	
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	13	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг.	13	
III. Подробная информация об эмитенте		
3.1. История создания и развитие эмитента	16	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента.	17	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента.	19	
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.	20	
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	20	
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента	20	
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента.		
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	22	
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств	24	
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента.	25	
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.	28	
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.	28	
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента 		
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	31	
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.	32	
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента 	37	
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.	38	
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	39	
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	40	
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента	40	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.	41	
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность		
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников)  эмитента.	42	
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	42	
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции").	42	
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	43	
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	43	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	44	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности	44	
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация		
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента	45	
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал	45	
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год	48	
7.4. Сведения об учетной политике эмитента 	48	
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.	51	
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.	51	
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	52	
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах 		
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	53	
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	56	
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	59	
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска	59	
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	59	
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	59	
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам	59	
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента	60	
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	67	
8.10. Иные сведения	67	
8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками	67	

Введение
Основание возникновения обязанности эмитента осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета:
Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета распространяется на ОАО агрофирма «Южная», в связи с регистрацией проспектов эмиссии ценных бумаг.
Иная информация, которую эмитент считает необходимой указать во введении:
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р
вид, категория (тип): акции обыкновенные именные бездокументарные
количество размещенных ценных бумаг: 123 519 426 штук
номинальная стоимость: 1-00 рубль
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-001D от 07.08.2003г. 
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-002D от 07.08.2003г
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-003D от 07.08.2003г. 
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-004D от 07.08.2003г.
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-005D от 07.08.2003г.
государственный регистрационный номер:  1-01-56829-Р-006D от 07.08.2003г.
аннулированы в соответствии с Распоряжением ФКЦБ России от 17.12.2003г. № 126-ро и им присвоен государственный регистрационный номер 1-01-56829-Р, к которому они является дополнительными.
государственный регистрационный номер: 1-02-56829-Р от 27.04.2001г. аннулирован в соответствии с Распоряжением ФКЦБ России от 24.06.2003г. № 71-ро и ему присвоен государственный регистрационный номер 1-01-56829-Р, к которому он является дополнительным.

"Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете".

I. Краткие сведения о лицах,
входящих в состав органов управления эмитента, сведения
о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента:
Председатель Совета директоров:
Фамилия, имя, отчество: Синицына Ирина Николаевна
Год рождения: 1958
Члены Совета директоров:
Фамилия, имя, отчество: Чигрик Борис Викторович
год рождения: 1955
Фамилия, имя, отчество: Чемерис Игорь Васильевич
год рождения: 1956
Фамилия, имя, отчество: Антипов Юрий Васильевич
год рождения: 1954
Фамилия, имя, отчество: Маглеванная Надежда Викторовна
год рождения: 1951
Фамилия, имя, отчество: Синицына Ирина Николаевна
год рождения: 1958
Фамилия, имя, отчество: Суворова Софья Борисовна
год рождения: 1946
Фамилия, имя, отчество: Грюнер Максим Андреевич
год рождения: 1953
Коллегиальный исполнительный орган:  не сформирован
Единоличный исполнительный орган:
Фамилия, имя, отчество: Чигрик Борис Викторович
год рождения: 1955
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента:
полное и сокращенное фирменные наименования:
Темрюкское ОСБ г. Темрюк Юго-Западный банк Сбербанка РФ г. Ростов-на-Дону
место нахождения: 353500, Краснодарский край, г. Темрюк, ул. Таманская, 58
идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7707083893
тип счета: расчетный счет
номер счета: 40702810630030100706
БИК: 046015602
номер корреспондентского счета кредитной организации:  30101810600000000602
кредитной организации: 30101810600000000602
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента:
полное и сокращенное фирменные наименования:
Общество с ограниченной ответственностью фирма «Эккаунт-Юг»
ООО фирма «Эккаунт-Юг»
место нахождения аудиторской организации: 350080, г. Краснодар, ул. Уральская, 99
почтовый адрес: 350049, г. Краснодар, пр. Луговой, 10
номер телефона/факса: (861) 221-35-25, 221-35-43
адрес электронной почты: e-mail: naa@linky.ru
номер лицензии: Е007189
дата выдачи лицензии: 24.03.2005г.
срок действия лицензии на осуществление аудиторской деятельности: по 24.03.2010г.
орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов Российской Федерации.
сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях): член Кубанского аудиторского союза «СК».
финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 2006г.; 2007г., избран аудитором на 2008г.
факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента): таких факторов не имеется.
наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: долей не имеет.
предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: заемные средства не предоставлялись.
наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: не имеется.
сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): таких лиц не имеется.
меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов:   Аудитор является независимым. Существенных интересов у эмитента и аудитора не имеется, родственных связей не имеется. Аудиторская фирма не принимает участие в продвижении продукции (услуг) организации.
Ранее избирался аудитор:
полное и сокращенное фирменные наименования:
Общество с ограниченной ответственностью фирма «Аудит-Профит»
ООО фирма «Аудит-Профит»
место нахождения аудиторской организации: 350033, г. Краснодар, ул. Железнодорожная, 24
номер телефона и факса: (8612) 68-16-16 доб. 124
адрес электронной почты: не имеется
номер лицензии: Е004178
дата выдачи лицензии: 15.05.2003г.
срок действия лицензии на осуществление аудиторской деятельности: по 15.05.2008г.
орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов Российской Федерации.
сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях): не состоит.
финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 2002г., 2003г., 2004г., 2005г.
факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента): таких факторов не имеется.
наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: долей не имеет.
предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: заемные средства не предоставлялись.
наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: не имеется.
сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): таких лиц не имеется.
меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов: 
Аудитор является независимым. Существенных интересов у эмитента и аудитора не имеется, родственных связей не имеется. Аудиторская фирма не принимает участие в продвижении продукции (услуг) организации.
Порядок выбора аудитора эмитента:
наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия: нет.
орган управления, принимающий решение о выдвижении кандидатуры аудитора: Наблюдательный совет.
процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров:
Кандидатуры аудитора вносятся акционерами, владеющими не менее чем 2% голосующих акций Общества, а также предлагаются Советом директоров.
Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий: такие работы не проводятся.
Порядок определения размера вознаграждения аудитора:
Размер вознаграждения определяется Советом директоров и является конфиденциальной информацией.
Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам каждого финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:
ООО фирма «Аудит-Профит»:
2002г. – 55 000 руб.; 2003г. – 55 000 руб.; 2004г. – 65 000 руб.; 2005г .- 69000 руб.
ООО фирма «Эккаунт-Юг»
2006г. - 85000 руб., 2007г. – 88000 руб.
Информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Услуги аудитора оказываются за предварительную плату.
1.4. Сведения об оценщике эмитента: в 3-квартале 2008 года оценка не проводилась.
1.5. Сведения о консультантах эмитента: Услуги финансовым консультантом не оказываются.
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет:  Таких лиц нет.

II. Основная информация
о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Указываются следующие показатели, характеризующие финансовое состояние эмитента:

Наименование показателя	2007	1-кв. 2008	2-кв. 2008	3-кв. 2008	Рекомендуемая методика расчета	
Стоимость чистых активов, руб.	1594872	1618528	1683695	1815527	В соответствии  с порядком, установленным Минфином  России и/или федеральным   органом    исполнительной власти по  рынку ценных бумаг для акционерных обществ, а если эмитентом является акционерный инвестиционный фонд, - в  соответствии с  порядком, установленным федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг	
Отношение суммы привлеченных  средств к капиталу и резервам, %	63,1	62,5	62,8	58,5	(Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода)/Капитал и резервы на конец отчетного периода x 100	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, % 	58,9	58,4	44,5	36,5	Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода/Капитал  и резервы на конец отчетного периода x 100 	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, руб. 	-	3,8	3,6	3,8	(Чистая прибыль за отчетный период + амортизационные отчисления за отчетный период) / (Обязательства, подлежавшие погашению в отчетном периоде + проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде) x 100 	
Уровень просроченной задолженности, %	0,08	0,08	0,08	0,08	Просроченная задолженность на конец отчетного периода/(Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода +  Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) x 100 	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз 	1,368	0,267	0,543	1,031	(Выручка) / (Дебиторская задолженность на конец отчетного периода - задолженность участников (учредителей) по вкладам в уставный капитал на конец отчетного периода)	
Доля дивидендов в прибыли, %  	-	-	-	-	(Дивиденды по обыкновенным акциям по итогам завершенного финансового года) / (Чистая прибыль по итогам завершенного финансового года  -  дивиденды по привилегированным акциям по итогам завершенного финансового года) x 100	
Производительность труда, т. руб./чел.  	332	72	140	269	(Выручка) / (Среднесписочная численность сотрудников (работников))	
Амортизация к объему выручки, %   	54,9	285,6	6,8	3,3	(Амортизационные отчисления) / (Выручка) х 100	
Анализ платежеспособности и финансового положения эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей в сравнении с аналогичным периодом предшествующего года (предшествующих лет).
Платежеспособность – это способность предприятия своевременно погашать все свои платежные обязательства при наступлении срока платежа.
Стоимость чистых активов определяет возможность для предприятия привлекать кредиты, займы, а по решению кредиторов, и кредиторскую задолженность в следующем отчетном периоде. Как видно из приведенной таблицы, величина чистых активов в течение рассматриваемого периода постоянно увеличивалась, что является положительным фактором в финансовом положении общества. Чистые активы агрофирмы за анализируемый период намного (в 14,7 раза) превышают уставный капитал. Данное соотношение положительно характеризует финансовое положение общества.
С позиций долгосрочной и краткосрочной перспективы финансовое положение предприятия характеризуется структурой источников средств и степенью зависимости от внешних инвесторов и кредиторов. Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам показывает сколько заемных средств предприятие привлекало на 1 рубль вложенных в активы собственных средств. Нормативное значение меньше или равно 1. В течение анализируемого периода значения показатели «Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам» и «Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам» имеют тенденцию к уменьшению, что свидетельствует о снижении зависимости от заемных источников.
Уровень покрытия платежей по обслуживанию долгов в течение анализируемого периода не имеет четкой тенденции. Средний процент покрытия платежей по обслуживанию долгов составляет 3,7%.
Уровень просроченной задолженности держится на уровне 0,08%, т.е. имеется возможность своевременного погашения всех обязательств, а также, повышается возможность получения кредитных ресурсов.
Финансовое положение предприятия, его платежеспособность зависят от того, насколько быстро средства, вложенные в активы, превращаются в реальные деньги. Оборачиваемость дебиторской задолженности отражает скорость, с которой покупатели (дебиторы) расплачиваются по своим обязательствам перед предприятием (организацией). Как видно из таблицы, оборачиваемость дебиторской задолженности увеличивается, что свидетельствует об увеличении скорости расчетов с дебиторами.
Период оборота дебиторской задолженности характеризует средний срок кредита, предоставленного покупателям или средний срок оплаты покупателями выставленных ему счетов. За анализируемое время период оборота дебиторской задолженности составил соответственно: 263 дня, 337 дней, 313 дней, 262 дня, т.е. период оборота дебиторской задолженности стал уменьшаться, что является положительным фактором в финансовом положении общества.
Производительность труда на предприятии характеризует эффективность использования, экономию живого труда. Производительность труда может рассчитываться на единицу рабочего времени или на одного работающего. Производительность труда в 2007 году имеет наибольшее значение - 332 т.руб./чел., за 9 месяцев 2008 года производительность составила 269 т.руб./чел.
Амортизация является одним из основных источников финансирования оборотных средств эмитента. Показатель «Амортизация к объему выручки» в 3-квартале 2008 года снизилась до 3,3%.
2.2. Рыночная капитализация:
Для эмитентов, являющихся открытыми акционерными обществами, обыкновенные именные акции которых допущены к обращению организатором торговли на рынке ценных бумаг, указывается информация о рыночной капитализации эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет, или за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, с указанием сведений о рыночной капитализации на дату завершения каждого финансового года и на дату окончания последнего завершенного отчетного периода.
Рыночная капитализация рассчитывается как произведение количества акций соответствующей категории (типа) на рыночную цену одной акции, раскрываемую организатором торговли на рынке ценных бумаг и определяемую в соответствии с Порядком расчета рыночной цены эмиссионных ценных бумаг и инвестиционных паев паевых инвестиционных фондов, допущенных к обращению через организаторов торговли, утвержденным Постановлением ФКЦБ России от 24.12.2003 N 03-52/пс (зарегистрировано в Министерстве юстиции Российской Федерации 23.01.2004, регистрационный N 5480).
В случае невозможности определения рыночной цены акции в соответствии с указанным порядком эмитентом приводится описание выбранной им методики определения рыночной цены акций.
Обыкновенные акции ОАО агрофирма «Южная» не были допущены к обращению организатором торговли на рынке ценных бумаг, поэтому рыночная капитализация не может быть рассчитана как произведение количества акций соответствующей категории (типа) на средневзвешенную цену одной акции этой категории (типа), рассчитанную по 10 наиболее крупным сделкам, совершенным через организатора торговли на рынке ценных бумаг.
В данном случае для расчета рыночной капитализации эмитента необходимо рассчитать рыночную стоимость собственного капитала предприятия. С достаточно большой долей точности и соответствующей легитимностью эту процедуру может проделать только оценочная организация, имеющая соответствующую лицензию на осуществление оценочной деятельности. Упрощенно, в данной ситуации рыночную капитализацию можно отразить расчетом чистых активов общества, согласно совместного приказу Министерства финансов от 29.01.2003 г. № 10н и ФКЦБ России №03-6/пз. Величина чистых активов Общества составляет: 2003г. – 724 512 тыс. руб., 2004г. – 842 180 тыс. руб., 2005г. – 1 024 717 тыс. руб.; 2006г. – 1 612 972 тыс. руб.; 2007 год – 1 594 872 тыс. руб.
2.3. Обязательства эмитента:
2.3.1. Кредиторская задолженность:
Структура кредиторской задолженности эмитента с указанием срока исполнения обязательств за соответствующий отчетный период:
Наименование кредиторской     задолженности	Срок наступления платежа	
	2 кв. 2008г.	3 кв. 2008г.	
	до одного года-	свыше одного года	до одного года-	свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, т.руб.	153755	-	566285	86136	
в том числе просроченная, руб.	152	-	761	-	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, т.руб. 	19429	-	32330	-	
в том числе просроченная, т. руб.	-	-	-	-	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, т.руб.	3347	-	13310	-	
в том числе просроченная, т.руб.	-	-	-	-	
Кредиты, т.руб. 	614548	-	264168	358296	
в том числе просроченные, т.руб.	16295	-	-	-	
Займы, всего, т.руб.	-	-	-	16035	
в том числе просроченные, т. руб.	-	-	-	-	
в том числе облигационные займы, т.руб. 	-	-	-	-	
в том числе просроченные облигационные займы, т.руб.	74993	-	-	-	
Прочая кредиторская задолженность т.руб.                              	-	-	50262	-	
в том числе просроченная, т.руб.	599	-	-	-	
Итого, т.руб.	866073	-	416699	460466	
в том числе итого просроченная руб.	36323	-	761	-	
При наличии просроченной кредиторской задолженности, в том числе по кредитным договорам или договорам займа, а также по выпущенным эмитентом долговым ценным бумагам (облигациям, векселям, другим), указываются причины неисполнения и последствия, которые наступили или могут наступить в будущем для эмитента вследствие указанных неисполненных обязательств, в том числе санкции, налагаемые на эмитента, и срок (предполагаемый срок) погашения просроченной кредиторской задолженности: просроченная задолженность будет погашена во 2-квартале 2008 года без применения штрафных санкций.
Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности, по каждому такому кредитору указываются:
полное и сокращенное фирменные наименования кредитора: Общество с ограниченной ответственностью «Челябинский электрометаллургический комбинат»
ООО «ЧЭМК»
место нахождения: г. Челябинск, ул. Мира, 47
сумма дебиторской задолженности: 82 988 тыс. руб. на 30.06.2008г.
сумма дебиторской задолженности: 82 988 тыс. руб. на 30.09.2008г.
размер и условия просроченной кредиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени):  без применения штрафных санкций.
В случае, если кредитор, на долю которого приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности, является аффилированным лицом эмитента, указывается на это обстоятельство: : аффилированным лицом не является.
2.3.2. Кредитная история эмитента:
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными:
Наименование обязательства	Наименование кредитора (заимодавца)	Сумма  основного долга,  тыс. руб./ иностр. валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или  установленных процентов, срок просрочки, дней	
Кредит	Д/о Темрюкский ЮГ-БАНК	15 000	15.07.2005	дата погашения 15.07.2005	
Кредит	Д/о Темрюкский ЮГ-БАНК	15 000	16.08.2005	дата погашения 16.08.2005	
Кредит	Д/о Темрюкский ЮГ-БАНК	15 000	16.08.2005	дата погашения 16.08.2005	
Кредит	Д/о Темрюкский ЮГ-БАНК	15 000	21.08.2005	дата погашения 21.08.2005	
Кредит	Д/о Темрюкский ЮГ-БАНК	15 000	21.08.2005	дата погашения 21.08.2005	
Кредит	Внешторгбанк г. Новороссийск	41 600	25.06.2006	дата погашения 25.06.2006	
Кредит	Темрюкское ОСБ 1803	19 500	14.03.2006	дата погашения 14.03.2006	
Кредит	Д/о Темрюкский ЮГ-БАНК	42 000	25.08.2005	дата погашения 25.08.2005	
Кредит	Темрюкское ОСБ 1803	50 000	29.03.2006	дата погашения 29.03.2006	
Кредит	Темрюкское ОСБ 1803	135 000	19.05.2006	дата погашения 19.05.2006	
Кредит	Внешторгбанк г. Новороссийск	15000	27.07.2006	дата погашения 27.07.2006	
Кредит	Темрюкское ОСБ 1803	50 000	29.03.2007	дата погашения 29.03.2007	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	135 000	16.10.2007	дата погашения 16.10.2007	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	250 000	12.11.2007	дата погашения 12.11.2007	
Кредит	Внешторгбанк г. Новороссийск	41000	19.05.2007	дата погашения 19.05.2007	
Кредит	Калиниский филиал Челиндбанк	10000	28.02.2007	дата погашения 28.02.2007	
Кредит	Калиниский филиал Челиндбанк	20000	26.03.2007	дата погашения 26.03.2007	
Кредит	Калиниский филиал Челиндбанк	7000	16.06.2007	дата погашения 16.06.2007	
Кредит	Калиниский филиал Челиндбанк	200 000	28.03.2008	дата погашения 28.03.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	5500	24.05.2008	дата погашения 24.05.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	43480	05.06.2008	дата погашения 05.06.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	9337	20.06.2008	дата погашения 20.06.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	100000	16.09.2008	дата погашения 09.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	10000	25.04.2008	дата погашения 04.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	15217	25.12.2008	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	40563	19.03.2008	дата погашения 19.03.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	85000	05.06.2008	дата погашения 05.06.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	7500	18.09.2008	дата погашения 09.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	51068	13.12.2008	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	10000	25.04.2008	дата погашения 25.04.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	5500	24.05.2008	дата погашения 24.05.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	9337	20.06.2008	дата погашения 20.06.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	100000	06.09.2008	дата погашения 09.2008	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	150000	13.12.2008	16%	
Кредит	Д/о Темрюкский ЮГ-БАНК	25 000	12.01.2009	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	20000	25.03.2009	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	150000	24.04.2009	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	10000	21.05.2009	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	117 800	25.12.2009	14%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	150000	11.02.2010	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	31111	22.03.2010	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	11150	30.03.2010	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	42580	22.03.2010	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	194452	25.06.2011	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	900	11.09.2011	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	14975	22.04.2015	16%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	9200	09.06.2015	15%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	12500	09.06.2015	15%	
Кредит	Темрюкское ОСБ №1803	6650	21.07.2015	15%	
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам:  такие обязательства не предоставлялись.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента: таких соглашений нет.
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг: В отчетном квартале эмитентом не осуществлялось размещение ценных бумаг.
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг:
Риск как неотъемлемый элемент экономической, политической и социальной жизни общества неизбежно сопровождает все направления и сферы деятельности любой организации, функционирующей в рыночных условиях. Нестабильность уровня спроса и предложения, постоянно ужесточающаяся конкуренция, опережающие темпы развития техники и технологии, резкие изменения валютных курсов, неконтролируемая инфляция, непостоянство законодательной базы, а также многие другие негативные факторы, характерные для текущего состояния российской экономики, создают условия, при которых ни одна (даже самым тщательным образом спланированная) коммерческая операция не может быть осуществлена с заведомо гарантированным успехом.
Поскольку эмитент в  отчетном периоде не размещал эмиссионные ценные бумаги, то и риск, связанный с приобретением размещенных ценных бумаг, отсутствует.
2.5.1. Отраслевые риски:
- увеличение рекламных расходов винопроизводителей - конкурентов;
- активизация работы конкурентов по расширению  ассортимента винопродукции;
- снижение платежеспособного спроса населения;
- усиление конкуренции среди винопроизводителей;
- увеличение себестоимости продукции в связи с повышением тарифов на газ и энергию;
- удорожание сырья и материалов, необходимых для осуществления производства винодельческой продукции;
Возможные действия Эмитента при наступлении указанных факторов:
- сокращение внутренних издержек;
- повышение качества продукции;
- концентрация маркетинговых усилий с целью продвижения наиболее технологичных и доходных видов продукции;
- выпуск новых видов продукции оптимальных по цене и качеству в новых условиях рынка.
2.5.2. Страновые и региональные риски:
Эмитент осуществляет основную хозяйственную деятельность на территории Российской Федерации, поэтому его деятельность потенциально подвержена рискам, связанным с изменением общеэкономической ситуации в стране. В настоящее время, по мнению Эмитента, вероятность наступления страновых рисков минимальна. Это связано, прежде всего, с продолжением курса макроэкономической стабилизации, и как следствие, повышением уровня деловой активности в стране. Одним из важных показателей развития экономики отмечается рост активов стабилизационного фонда и высокий уровень золотовалютных резервов. Общеэкономические риски являются незначительными при некоторой неопределённости перспектив увеличения или уменьшения политического риска в связи с выборами президента страны 2008 года.
Эмитент осуществляет основную хозяйственную деятельность Краснодарском крае с достаточно стабильной социальной и экономической ситуацией. Динамичное развитие края дает основание для позитивного прогноза на будущее. Политическая ситуация в регионе оценивается как стабильная. Деятельность руководства края обеспечивает улучшение инвестиционного климата, развитие инфраструктуры,  повышение инвестиционной привлекательности.. Риски возникновения военных конфликтов, введения чрезвычайного положения и забастовок в крае маловероятны. 
Регион, в котором эмитент осуществляет свою деятельность является сельскохозяйственным, соответственно действия администрации края в основном направлены на поддержку сельскохозяйственных производителей. На отрасль виноградарства, учитывая благоприятные климатические условия Таманского полуострова,  могут оказать влияние засуха либо продолжительные осадки
2.5.3. Финансовые риски:
Общество подвержено следующим финансовым рискам:
- ценовой – риск потерь от неблагоприятных изменений цен;
- процентный – риск потерь из-за негативных изменений процентных ставок; Так как эмитент использует заемные средства для финансирования своей деятельности, то он подвержен рискам, связанным с изменением процентных ставок. Рост процентных ставок может отрицательно сказаться на платежеспособности эмитента. Однако существуют два компенсирующих фактора: во-первых, процентные ставки сейчас довольно стабильны, а во-вторых, у эмитента отсутствует долгосрочная задолженность, а, значит, в случае снижения процентных ставок, предприятие имеет возможность привлечь следующий кредит на более выгодных условиях
- инфляционный – возможность потерь в связи с инфляцией. Инфляционный риск играет в настоящее время не столь значительную роль, как раньше, так как инфляция держится в рамках, заложенных Правительством РФ. Однако рост стоимости на сырье и материалы в связи с общим повышением цен может негативно повлиять на платежеспособность эмитента.
Основными направлениями для предотвращения возникновения рисков являются:
- предварительный и текущий контроль за совершением сделок, которые могут способствовать наступлению рисковых ситуаций
- оперативный пересмотр совершаемых сделок, послуживших сложившейся ситуации и т.п.
В Обществе распространена политика заключения договоров в национальной валюте, а также общество не конкурирует на международном рынке, валютный риск практически отсутствует. Исключение составляет не внутреннее финансовое состояние общества, а экономическое положение в стране.
2.5.4. Правовые риски:
•	существующие несоответствия и противоречия между некоторыми федеральными законами, Президентскими указами, распоряжениями, решениями, резолюциями и другими актами Российского Правительства, Министерств и ведомств, а также местной администрации;
•	противоречащие постановления и распоряжения местных, региональных и федеральных властей;
•	недостаток юридических и административных разъяснений, направленных на толкование Российского законодательства;
•	относительно малый опыт судей и судов в области толкования Российского законодательства.
В целях снижения правовых рисков эмитент осуществляет постоянный мониторинг изменений действующего законодательства, следит за законотворческой деятельностью законодательных органов и оценивает потенциальное влияние на деятельность эмитента возможных новаций в области  налогового законодательства, лицензирования.
В случае ухудшения налогового законодательства ухудшение финансового состояния будет прямо пропорционально вносимым в законодательство изменениям.
Изменение требований по лицензированию основной деятельности не повлечет дополнительных рисков и будет выражаться в обычном процессе получения новых лицензий.
В юриспруденции судебная практика не является источником права, поэтому при изменении судебной практики правовой риск является минимальным. Учитывая, что эмитент не участвует в судебных процессах, способных оказать на него существенное влияния, изменения судебной практики не повлечет сколь либо значимых последствий для эмитента.
В связи с общим улучшением экономической ситуации в России риск резкого роста инфляции или существенных изменений процентных ставок незначителен. При возникновении инфляционного риска и риска роста процентных ставок, возникнет необходимость в сокращении объемов привлечения банковского финансирования.
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента: 
Среди основных негативных факторов, которые могут повлиять на деятельность Эмитента можно выделить:
-снижение платежеспособного спроса населения;
-усиление конкуренции среди винопроизводителей;
Все эти негативные факторы могут отразиться на таких показателях как себестоимость продукции, платежеспособность, рентабельность и т.д.
Действия эмитента по снижению отрицательных последствий - увеличение круга потенциальных заказчиков и инвесторов, урегулирование задолженности.
Текущих судебных процессов, связанных с деятельностью эмитента, не ведется.
Продление лицензий производится строго в установленные сроки. Общество выполняет все требования, необходимые для получения/продления срока лицензии. Риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента, минимальны и не могут существенно повлиять на исполнение эмитентом  обязательств по размещенным ценным бумагам.
Соглашений об исполнении обязательств  третьих лиц, Общество в настоящее время не имеет.
В виду стабильного спроса на продукцию эмитента потери потребителей не предвидятся.
2.5.6. Банковские риски:  эмитент не является кредитной организацией.
, 

III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента:
3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента:
полное фирменное наименование эмитента:
Открытое акционерное общество агрофирма «Южная»
сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО агрофирма «Южная»
Совхоз «Южный»
Введено: 1.04.1960
изменение наименования эмитента: Виноградарская аграрная акционерная фирма закрытого типа «Южная»
дата изменения: 21.01.1993
основание изменения: реорганизация путем преобразования совхоза в акционерное общество
изменение наименования эмитента: Закрытое акционерное общество «Агрофирма «Южная»
дата изменения: 25.06.1997
основание изменения: перерегистрация в закрытое акционерное общество
изменение наименования эмитента: Открытое акционерное общество агрофирма «Южная»
дата изменения: 11.04.2003
основание изменения: перерегистрация в открытое акционерное общество
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
основной государственный регистрационный номер в ЕГРЮЛ: 1022304741271
дата регистрации: 07.10.2002
наименование регистрирующего органа в соответствии с данными, указанными в свидетельстве о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц:
ИМНС по Темрюкскому району Краснодарского края
номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 0491
дата государственной регистрации эмитента: 21.01.1993
Орган, осуществивший государственную регистрацию:
Администрация Темрюкского района Краснодарского края
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации:
48 лет со дня образования;
15 лет как акционерное общество;
Срок, до которого эмитент будет существовать: эмитент создан на неопределенный срок.
Краткое описание истории создания и развития эмитента:
В 1960 году на базе артели «Красный Таманец» был создан совхоз «Южный», основным видом деятельности которого стало выращивание винограда. В 1992 году совхоз был преобразован в виноградарскую аграрную акционерную фирму закрытого типа «Южная», которая в 1997 году была перерегистрирована в закрытое акционерное общество «Агрофирма «Южная». В 2003 году Общество перерегистрировано в открытое акционерное общество агрофирму «Южная». В состав агрофирмы входят: центральная усадьба в станице Тамань, 6  отделений, расположенных в п. Веселовка, п. Прогресс, п. Таманский, п. Гаркуши, п. Кучугуры,  станице Курчанской, 2 винзавода. Благоприятные для возделывания винограда почвы Таманского полуострова позволяют агрофирме выращивать виноград ценных технических сортов и перерабатывать его на винзаводах Общества.
цели создания эмитента: Целью создания Общества является извлечение прибыли.
миссия эмитента (при наличии): миссия не определена.
иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента: Иной информации не имеется.
3.1.4. Контактная информация
место нахождения эмитента: 353545, Российская Федерация, Краснодарский край, Темрюкский район, станица Тамань, улица Карла-Маркса, 158.
место нахождения постоянно действующего исполнительного органа эмитента:
353545, Российская Федерация, Краснодарский край, Темрюкский район, станица Тамань, улица Карла Маркса, 158.
номер (номера) телефона: (861-48) 31-2-94
факс: (861-48) 31-2-95
адрес электронной почты: af_yuzhuaya@hotbox.ru
адрес страницы (страниц) в сети "Интернет", на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах:
до 12.07.2005г. - www.temruktpp.narod.ru
до 29.10.2007г. - www.temruktpp.jino-net.ru
с 29.10.2007г. - www.ttpp.ru
Специальное подразделение (третье лицо) по работе с акционерами и инвесторами эмитента:  Не имеется.
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
Указывается присвоенный эмитенту налоговыми органами идентификационный номер налогоплательщика (ИНН): 2352000493
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента:  Не имеет.
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента:
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Указываются коды основных отраслевых направлений деятельности эмитента согласно ОКВЭД:
01.13.1;   01.11.1;   01.11.6;   20.30.1;   01.12.1;   01.13.21;   63.12.4;  15.93;   26.40;
50.20.2;   60.24.1;   60.24.1;   45.21.1;  63.12.21;   63.12.23;  50.20.1;  55.51;   70.20.2;   01.21.
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основная, т. е. преобладающая и имеющая приоритетное значение для эмитента хозяйственная деятельность:
- производство сельскохозяйственной продукции и винограда и их переработка;
- производство, хранение и оптовые поставки вин и виноматериалов;
Указываются основные виды хозяйственной деятельности (виды деятельности, виды продукции (работ, услуг)), обеспечившие не менее чем 10 процентов выручки (доходов) эмитента за каждый из отчетных периодов:
Основные виды деятельности	Доля в общих доходах (в %) по годам	
	2003	2004	(+,-)	2005	(+,-)	2006	(+,-)	2007	(+,-)	3 кв. 2008	
Объем выручки от продажи виноматериала, т.р.	411 093	446 950	+35857	623897	+176947	545189	-77708	587384	+42195	154385	
Доля от общего объемы выручки, %	75,5	84,9	+ 9,4	71,7	-13,2	75,5	3,8	72,5	-3,0	52,0	
Изменения размера доходов эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с предыдущим отчетным периодом и причины таких изменений: таких изменений не было.
Если эмитент ведет свою основную хозяйственную деятельности в нескольких странах, указывается, какие из географических областей приносят 10 и более процентов доходов за каждый отчетный период и описываются изменения размера доходов эмитента, приходящиеся на указанные географические области, на 10 и более процентов по сравнению с предыдущим отчетным периодом и причины таких изменений:  хозяйственная деятельность в других странах не ведется.
Сезонный характер основной хозяйственной деятельности эмитента: вся хозяйственная деятельность эмитента носит сезонный характер.
Структура затрат эмитента на производство и продажу каждого вида продукции (работ, услуг), на которую приходится не менее 10 процентов общего объема выручки от продажи продукции (работ, услуг) по указанным статьям в процентах от общей себестоимости:
Наименование статьи затрат на производство винограда	2003	2004	2005	2006	2007	3 кв. 2008г.	
Сырье и материалы, %	26,9	88,0	56,5	56,5	23,3	23,8	
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, % 	-	1,2	-	-	-	-	
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, % 	-	0,1	-	-	3,0	2,6	
Топливо, %	4,4	0,6	0,6	0,6	9,2	8,6	
Энергия, %	-	0,4	0,8	0,8	1,5	1,3	
Затраты на оплату труда, %	30,2	0,8	28,8	28,8	39,0	39,0	
Проценты по кредитам, %	-	-	-	-	-	-	
Арендная плата, %	-	-	-	-	3,8	5,1	
Отчисления на социальные нужды, %	4,1	4,1	3,2	3,2	5,8	6,1	
Амортизация основных средств, %	4,8	8,5	8,5	8,5	12,6	11,0	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %		0,2	0,2	0,2	1,1	0,9	
Прочие затраты (пояснить), %	29,6	0,2	1,4	1,4	0,7	0,8	
- амортизация по нематериальным активам, %			-	-	-	-	
- вознаграждения за рационализаторские предложения, %		-	-	-	-	-	
- обязательные страховые платежи, %		-	-	-	-	-	
- представительские расходы, %		-	-	-	-	-	
- иное, %	26,5	0,2	1,4	1,4	0,7	0,8	
ИТОГО: затраты на производство и продажу продукции, (работ, услуг) (себестоимость), %	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	100,0	
Справочно: выручка от продажи продукции (работ, услуг), % к себестоимости	108,3	105,7	71,7	75,09	191,3	207,6	
Указываются имеющие существенное значение новые виды продукции (работ, услуг), предлагаемые эмитентом на рынке его основной деятельности, в той степени, насколько это соответствует общедоступной информации о таких видах продукции (работ, услуг). Указывается состояние разработки таких видов продукции (работ, услуг): не разрабатывались.
Отдельно указываются стандарты (правила), в соответствии с которыми подготовлена бухгалтерская отчетность и произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте ежеквартального отчета. Бухгалтерская отчетность эмитента подготовлена по типовым формам и в объеме в соответствии с требованиями Министерства Финансов РФ.
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента:
Указываются наименование и место нахождения поставщиков эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок материалов и товаров (сырья), и их доли в общем объеме поставок
Полные фирменные наименования поставщиков эмитента	Наименование продукции	Доля в общем объеме поставок	Доступность этих источников в будущем и  возможные альтернативные источники	
		2 кв. 2008	3 кв. 2008		
Предприниматель Лютенко Н.П. г. Темрюк	ГСМ	7,8		в будущем поставки будут продолжаться	
ЗАО «ЭкоГрин» г. Краснодар	СЗР	22,5	20,9	в будущем поставки будут продолжаться	
ОАО НК «Роснефть-Кубаньнефтепродукт» г. Краснодар	ГСМ	-	9,5	в будущем поставки будут продолжаться	
ООО «АгроПлюс» г. Краснодар	удобрения, запчасти	-	7,7	в будущем поставки будут продолжаться	
Указывается информация об изменении цен, более чем на 10 процентов, на основное сырье (материалы) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предыдущего финансового года или об отсутствии такого изменения: Для производства виноматериалов используется виноград, выращенный на землях ОАО агрофирма «Южная». Других источников сырья не имеется.
Отдельно указывается, какую долю в поставках материалов и товаров эмитенту занимает импорт:
Зарубежных поставщиков не имеется.
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента:
Наименование потребителей	Наименование продукции	Доля в общем объеме реализации, %	
		2003г.	2004г.	2005г.	2006г.	2007г.	3-кв. 2008г.	
ООО «Кубань-Вино» станица Старотитаровская	виноматериал	22,5	9,7	44,5	53,7	32,0	27,6	
ОАО «Цимлянские вина» г. Цимлянск	виноматериал	10,4	18,1	3,4	-	-	-	
ООО ЦПИ «Ариант»
г. Челябинск	виноматериал	33,6	9,6	20,1	10,6	-	-	
ЗАО «Абрау-Дюрсо
г. Новороссийск	виноматериал	11,6	-	-	-	10,0	-	
ООО «Корнет»	виноматериал	-	-	4,9	11,2	11,2	-	
ООО «Салют»	виноматериал	-	-	-	-	11,2	-	
ОАО «Исток»	виноматериал	-	-	-	-	16,3	-	
Возможные факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг) и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:  Климатические условия анапо-таманской зоны виноградарства позволяют возделывать виноград без укрытия на зиму, поэтому любое резкое понижение температуры может вызвать вымерзание виноградников и как следствие отсутствие сырья для производства вин. Кроме того, продолжительные осадки в период созревания винограда вызывают снижение сахаристости винограда и негативно отражаются на качестве вина, а, следовательно, вызывают снижение спроса.
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Номер лицензии: Б 095273 Регистрационный № 56
Дата выдачи: 15.06.2006г.
Срок действия: по 15.06.2011г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная налоговая служба.
Виды деятельности: Производство, хранение и поставки произведенной спиртосодержащей пищевой продукции (виноматериалов виноградных).
Прогноз эмитента относительно вероятности продления лицензии: лицензия будет продлена.
3.2.6. Совместная деятельность эмитента:  Эмитент совместной деятельности не ведет.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами: не является.
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых:  Добыча полезных ископаемых не является основной деятельностью Общества.
3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи: эмитент не оказывает услуги связи.
3.3. Планы будущей деятельности эмитента:
Планы будущей деятельности	Источники будущих доходов	
Организация нового производства: - выращивание собственных саженцев.	Кредиты банков	
Расширение производства	За счет собственных средств	
Сокращения производства	-	
Разработка новых видов продукции	За счет собственных средств	
Модернизация основных средств	За счет собственных средств	
Реконструкция основных средств	За счет собственных средств	
Изменение основной деятельности	-	
В планах предусмотрена посадка виноградников, установка шпалеры, походные работы на молодых виноградниках. Учитывая, что более 60% виноградников на сегодняшний день имеют возраст 16 лет и старше, в агрофирме разработан перспективный план развития виноградарства. В этом плане предусматривается раскорчевка и ежегодная закладка молодых виноградников с таким расчетом, чтобы к 2009 году увеличить площади виноградников.
Разработан план реконструкции и расширения прививочного комплекса, где предусматривается производство саженцев в год до 1 млн. штук для обеспечения собственным посадочным материалом все хозяйства холдинга. За счет собственных средств и, благодаря инвесторам, на винзаводе идет второй этап реконструкции, и после ее завершения это будет один из лучших винзаводов в России.
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях:  Не участвует.
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента:  Не имеет.
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная  (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	
Отчетная дата: 31.12.2003	
Здания, сооружения	225120	77920	
Машины, оборудование, транспортные средства	90225	50717	
Другие виды основных средств	716723	106755	
Итого:	1 032 068	235 392	
Отчетная дата: 31.12.2004	
Здания, сооружения	172051	124440	
Машины, оборудование, транспортные средства	106274	62104	
Другие виды основных средств	899310	137661	
Итого:	1 177 635	324 205	
Отчетная дата: 31.12.2005	
Здания, сооружения	335 995	6950	
Машины, оборудование, транспортные средства	325 837	16779	
Другие виды основных средств	613469	9185	
Итого:	1 275 301	32 914	
Отчетная дата: 31.12.2006	
Здания, сооружения	390 132	12 800	
Машины, оборудование, транспортные средства	310 997	30 489	
Другие виды основных средств	704 967	18 861	
Итого:	1 406 096	62 150	
Отчетная дата: 31.12.2007	
Здания, сооружения	393 132	126 651	
Машины, оборудование, транспортные средства	451 484	200 144	
Другие виды основных средств	787 737	118 161 	
Итого:	1 632 353	444 956	
Отчетная дата: 30.09.2008	
Здания, сооружения	391 961	3 013	
Машины, оборудование, транспортные средства	488 558	10 612	
Другие виды основных средств	801 233	6 888 	
Итого:	1 681 752	20 513	
Способ начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств: линейный.
Раскрываются результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо с даты государственной регистрации эмитента, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, с указанием даты проведения переоценки, полной и остаточной (за вычетом амортизации) балансовой стоимости основных средств до переоценки и полной и остаточной (за вычетом амортизации) восстановительной стоимости основных средств с учетом этой переоценки. Указанная информация приводится по группам объектов основных средств: 
Переоценка не проводилась.
Указывается способ проведения переоценки основных средств (по коэффициентам федерального органа исполнительной власти по статистике, по рыночной стоимости соответствующих основных средств, подтвержденной документами или экспертными заключениями. При наличии экспертного заключения необходимо указать методику оценки):
Переоценка не проводилась.
Указываются сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, момента возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента):
Не имеется.
Фактов обременения основных средств на 30.09.2008г. не имеется.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной
деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента:
4.1.1. Прибыль и убытки:
Наименование показателя	2007	1-кв. 2008	2-кв. 2008	3-кв. 2008	Рекомендуемая методика расчета	
Выручка, т.руб.	810503	162428	315781	614122	Общая сумма выручки от продажи товаров, продукции, работ, услуг	
Валовая прибыль, т. руб. 	386878	90593	170729	318320	Выручка  -  себестоимость  проданных товаров,  продукции,  работ,   услуг (кроме коммерческих и управленческих расходов	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)), т. руб.	300144	18890	83899	204104	Чистая  прибыль  (убыток)  отчетного периода	
Рентабельность собственного капитала, %	18,8	10,0	5,0	11,2	(Чистая прибыль) / (Капитал и резервы - целевые финансирование и поступления +  доходы будущих периодов - собственные акции, выкупленные у акционеров) x 100  	
Рентабельность активов, %	12,3	6,6	3,3	7,6	(Чистая прибыль) / (Балансовая стоимость активов) x 100	
Коэффициент чистой прибыльности, %	37,0	11,6	26,6	33,2	(Чистая прибыль) / (Выручка) x 100	
Рентабельность продукции (продаж), %	41,8	50,3	47,9	46,6	(Прибыль от продаж)  /  (Выручка)  x 100   	
Оборачиваемость капитала	0,519	0,103	0,169	0,296	(Выручка)  /  (Балансовая стоимость активов - краткосрочные обязательства) 	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, руб.   	-	-	-	-	Непокрытый  убыток прошлых  лет  +  непокрытый убыток отчетного года	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-	-	-	-	(Сумма непокрытого убытка на отчетную дату) / (Балансовая стоимость активов)	
Экономический анализ прибыльности/убыточности эмитента, исходя из динамики приведенных показателей: 
Выручка от реализации продукции показывает величину денежного потока от основной деятельности, что, прежде всего, важно для оценки платежеспособности предприятия. За анализируемый период наблюдается рост выручки от реализации продукции. В 2007 году выручка от реализации выросла на 12% по сравнению с 2006 годом, в связи с расширением рынка сбыта продукции. За 9-месяцев 2008 года выручка от реализации продукции составила 614122 тыс. руб., что выше аналогичного показателя за 9 месяцев 2007 года в 1,4 раза. Высокий уровень выручки от реализации продукции обеспечивает платежеспособность предприятия.
Валовая прибыль отражает результат от основной деятельности предприятия и определяется как выручка от реализации, уменьшенная на сумму себестоимости. За анализируемый период наблюдается рост валовой прибыли. В 2007 году валовая прибыль увеличилась в 1,2 раза по сравнению с 2006 годом. За 9 месяцев 2008 года валовая прибыль эмитента значительно увеличилась и составила 318320 тыс. руб.
Чистая прибыль – это прибыль, остающаяся в распоряжении предприятия после уплаты налога на прибыль. В 2007 году чистая прибыль составила 300144 тыс. руб. превысив показатель 2006 года в 1,3 раза. Величина чистой прибыли за 9 месяцев 2008 года составила 204104 тыс. руб., превысив в 1,3 раза аналогичный показатель за 9 месяцев 2007 года.
Показатели рентабельности, представляющие собой результаты соотношения прибыли (чистого дохода) и средств ее получения, характеризуют эффективность работы общества – производительность или отдачу финансовых ресурсов. Рост показателей рентабельности свидетельствует о повышении эффективности использования средств и возможности отдачи финансовых ресурсов.
Рентабельность собственного капитала отражает отношение чистой прибыли к стоимости собственного капитала, показывает эффективность использования собственного капитала. Показатель рентабельности собственного капитала устанавливает зависимость между величиной инвестируемых собственных ресурсов и размером прибыли, полученной от их использования. За анализируемый период рентабельность собственного капитала увеличилась до 10,0%, что свидетельствует о более эффективном использовании собственного капитала.
Рентабельность активов отражает объем чистой прибыли полученной на каждый рубль стоимости активов и показывает эффективность использования всего имущества предприятия. Как видно из таблицы, рентабельность активов увеличилась до 7,6%, что говорит об эффективном использовании имущества предприятия.
Коэффициент чистой прибыльности показывает долю чистой прибыли, остающейся в распоряжении предприятия, от общей суммы выручки от реализации. За 9 месяцев текущего года значение коэффициента выросло до 33,2%.
Рентабельность продаж отражает отношение прибыли от продаж к выручке от реализации. В 2007 году рентабельность продаж выросла на 4,7% по сравнению с 2006 годом. Показатель рентабельности продаж вырос до величины 46,6%, что говорит о росте прибыли от реализации продукции по сравнению с прибылью из других источников.
Оборачиваемость капитала показывает уровень использования долгосрочных активов относительно выручки от реализации, характеризует скорость оборота всего капитала. Общество за анализируемый период имеет очень низкую оборачиваемость капитала ниже 1.
Мнение Совета директоров, коллегиального исполнительного органа эмитента – Правления, единоличного исполнительного органа – генерального директора относительно прибыльности/убыточности:  не выражено.
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Указываются факторы, которые, по мнению органов управления эмитента, оказали влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг, затрат на их производство и продажу (себестоимости) и прибыли (убытков) от основной деятельности (валовой прибыли) за соответствующий отчетный период по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года.
Факторы которые, оказали влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) от основной деятельности за соответствующий отчетный период.	Степень влияния (в процентах), которое  оказал  фактор на  показатели финансово-хозяйственной деятельности эмитента.	
влияние инфляции	20	
изменение курсов иностранных валют	-	
решения государственных органов	-	
иные экономические, финансовые, политические и другие факторы	-	
Мнение Совета директоров, коллегиального исполнительного органа эмитента – Правления, единоличного исполнительного органа – генерального директора относительно прибыльности/убыточности:  не выражено.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств:
Наименование показателя	2007	1 кв. 2008	2 кв. 2008	3 кв. 2008	Рекомендуемая методика расчета	
Собственные оборотные средства, руб.	360349	378656	401449	495908	Капитал и  резервы (за вычетом собственных акций,  выкупленных у акционеров) - целевые  финансирование и поступления  + доходы будущих периодов - внеоборотные активы  -  долгосрочная дебиторская задолженность	
Индекс постоянного актива 	0,782	0,773	0,768	0,727	Внеоборотные активы + долгосрочная дебиторская задолженность/капитал  и резервы (за  вычетом собственных акций, выкупленных  у  акционеров)  - целевые финансирование и поступления  + доходы будущих периодов 	
Текущий коэффициент  ликвидности 	1,528	1,546	2,130	2,716	Оборотные активы  - долгосрочная дебиторская  задолженность / краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)	
Быстрый коэффициент ликвидности 	1,124	1,097	1,342	1,704	(Оборотные активы  -  запасы  - налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям -  долгосрочная дебиторская задолженность) / краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)	
Коэффициент автономии собственных средств  	0,655	0,657	0,654	0,673	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций,  выкупленных у акционеров)  -  целевые финансирование и поступления  +  доходы будущих периодов/ внеоборотные активы + оборотные активы 	
Экономический анализ ликвидности и платежеспособности эмитента достаточности собственного капитала эмитента для исполнения краткосрочных обязательств и покрытия текущих операционных расходов на основе экономического анализа динамики приведенных показателей:
Величина собственных оборотных средств характеризует ту часть собственного капитала предприятия, которая является источником покрытия его оборотных активов. Это расчетный показатель, зависящий как от структуры активов, так и от структуры источников средств. Показатель “Собственные оборотные средства” позволяет определить величину оборотных активов, которые остаются у предприятия в случае единовременного полного погашения задолженности предприятия, т.е. это тот запас финансовой устойчивости, который позволяет обществу осуществлять производственную и коммерческую деятельность, не опасаясь за свое финансовое положение. За анализируемый период наблюдается рост собственных оборотных средств, что положительным образом сказывается на платежеспособности агрофирмы при погашении текущих расходов и обязательств.
Индекс постоянного актива показывает долю капитальных (инвестиционных) активов предприятия в собственном капитале. Этот показатель отражает финансовую устойчивость, а также ликвидность собственного капитала. Индекс постоянного актива характеризует долю внеоборотных активов в источниках собственных средств. Чем ближе показатель к 1, тем большая величина внеоборотных активов создается за счет собственных средств. В анализируемом периоде значение показателя не достигло норматива. Низкое значение показателя объясняется, с одной стороны, незначительным размером средств, инвестируемых в производство, а, с другой стороны, - наличием у эмитента собственных средств в размере, достаточном для обеспечения производственной и инвестиционной деятельности на предприятии без привлечения средств сторонних инвесторов. Это свидетельствует об устойчивом положении эмитента и его относительной независимости.
Коэффициент текущей ликвидности показывает, какую часть текущих обязательств по кредитам и расчетам можно погасить, мобилизовав все оборотные средства. Имеет значение для оценки финансовой устойчивости предприятия покупателями и держателями ценных бумаг предприятия и кредитующими организациями, а также хозяйственными партнерами. Допустимое значение 1, рекомендуемое нормативное значение не менее 2,0 – 2,2. Этот коэффициент показывает наличие у предприятия потенциального резерва денежных средств для расчетов по краткосрочным обязательствам. Значения коэффициента за анализируемый период выше норматива, что говорит о вероятности погашения всех текущих обязательств за счет всех оборотных средств.
Быстрый коэффициент ликвидности показывает, какая часть краткосрочных обязательств предприятия может быть немедленно погашена за счет денежных средств на различных счетах, в краткосрочных ценных бумагах, а также поступлений по расчетам (дебиторской задолженности). Этот коэффициент показывает возможность предприятия быстро реализовать потенциальный резерв денежных средств при расчете по краткосрочным обязательствам. Показатель имеет значение для организаций кредитующих предприятие. Нормативное значение коэффициента 0,7 – 0,8. Как видно из таблицы, значения коэффициента высокие, что свидетельствует о возможности погашения всех краткосрочных обязательств за счет денежных средств, дебиторской задолженности.
Коэффициент автономии показывает степень независимости предприятия от кредиторов в своей деятельности, т.е. какая часть деятельности предприятия финансируется за счет собственных источников. Уровень общей финансовой независимости предприятия определяется удельным весом собственного капитала в общей его величине и составляет за анализируемый период соответственно: 65,5%, 65,7%, 65,4%, 67,3% при нормативном значении 50%, что свидетельствует о независимости общества от заемных источников.
Мнение Совета директоров, коллегиального исполнительного органа эмитента – Правления, единоличного исполнительного органа – генерального директора относительно показателей ликвидности:  не выражено.
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента:
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента:
Показатели	2003	2004	2005	2006	2007	9 мес. 2008	
размер уставного капитала эмитента, т. р.	123 519	123 519	123 519	123519	123 519	123519	
соответствие размера уставного капитала эмитента, учредительным документам эмитента	123 519	123 519	123 519	123519	123 519	123519	
размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента	-	-	3823	3823	3823	3823	
размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость	156110	156110	146063	146063	146063	146063	
размер нераспределенной чистой прибыли эмитента	381482	502876	655491	924383	1224528	1428633	
общая сумма капитала эмитента.	661112	782506	928897	1197788	1497933	1702038	
Анализ изменения приведенных показателей размера и структуры капитала и оборотных средств
Доля собственного капитала в общих источниках финансирования составила соответственно 39,0%, 45,6%; 51,8%; 56,0%, 65,5%, 67,3% при нормативном значении 50%, что свидетельствует о независимости общества от заемных источников.
Удельный вес нераспределенной прибыли в структуре собственного капитала составляет соответственно по годам: 57,7%; 64,3%; 70,6%, 77,2%; 81,7%; 83,9%. Наличие нераспределенной прибыли и ее постоянный рост является положительным фактором в финансовом состоянии общества. Удельный вес добавочного капитала в структуре собственного капитала составляет: 23,6%; 19,95%; 15,7%, 12,2%; 9,8%; 8,6%; уставного капитала – 18,7%; 15,8%; 13,3%, 10,3%; 8,2%; 7,3%.
Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента:
Наименование показателя	2003	2004	2005	2006	2007	9 мес. 2008	
	т.р.	%	т.р.	%	т.р.	%	т.р.	%	т.р.	%	т.р.	%	
Оборотные активы	221058	43,2	723636	42,8	765203	42,6	1108786	50,4	1203416	49,3	1388901	51,5	
в том числе:													
Запасы	87029	39,4	272235	37,6	315491	41,2	253681	22,9	336823	28,0	476263	34,3	
из них:													
сырье, материалы	17173	19,7	50451	18,5	62079	19,7	70226	27,7	69544	20,6	75043	15,8	
затраты в незавершенном производстве	64087	73,6	219446	80,6	250947	79,5	179055	70,6	257633	76,5	395622	83,1	
Дебиторская задолженность	71920	32,5	428025	59,1	362893	50,6	603837	54,5	603870	50,2	595926	42,9	
Размер оборотных средств положительно влияет на финансовое положение предприятия, повышает уровень платежеспособности предприятия, ликвидности, делает предприятие инвестиционно привлекательным. За анализируемый период размер оборотных средств общества значительно возрос (в среднем до 51,5%) в результате общей хозяйственной деятельности предприятия. В структуре оборотных активов наибольший удельный вес занимает дебиторская задолженность (до 42,9% за 9 месяцев 2008г.) и запасы (до 34,3% за 9 месяцев 2008г.). Доля остальных составляющих оборотных средств – до 22,8%. В запасах наибольший удельный вес составляют затраты в незавершенном производстве (до 83,1% за 9 мес. 2008г.) и сырье, материалы (до 15,8% за 9 мес. 2008г.).
Источники финансирования оборотных средств эмитента (собственные источники, займы, кредиты):  Оборотные активы финансируются за счет собственных средств и за счет заемных средств. 
Политика эмитента по финансированию оборотных средств: Оборотные активы и в дальнейшем будут финансироваться за счет собственных средств с привлечением заемных средств, доля которых не должна превышать 50%.
Факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств и оценка вероятности их появления: таких факторов нет.
4.3.2. Финансовые вложения эмитента:
Перечень финансовых вложений эмитента, которые составляют 10 и более процентов всех его финансовых вложений на дату окончания соответствующего отчетного периода. Данный перечень представляется отдельно по эмиссионным ценным бумагам, неэмиссионным ценным бумагам и иным финансовым вложениям эмитента (вклады в уставные капиталы обществ с ограниченной ответственностью, выданные кредиты и т.д.).
Финансовые вложения	1 кв. 2008 г.	2 кв. 2008г.	3 кв. 2008г.	
Всего финансовых вложений (т.р.)	213037	224337	270721	
в том числе:				
Долгосрочные финансовые вложения (т.р.)	16	16	-	
из них, составляющие более 10% всех финансовых вложений	-	-	-	
Краткосрочные финансовые вложения(т.р.)	213021	224321	270721	
из них, составляющие более 10% всех финансовых вложений	-	-	-	
4.3.3. Нематериальные активы эмитента:
Наименование группы объектов нематериальных активов	Первоначальная (восстановительная) стоимость, т. руб.	Сумма начисленной  амортизации, т.руб.	
Отчетная дата: 31.12.2006г.	
Товарный знак «Легенда Тамани»	30064	42	
Фирменный стиль Южная (комб.)	116948	5000	
Итого	147012	5042	
Отчетная дата: 31.12.2007г.	
Товарный знак «Легенда Тамани»	34042	1627	
Фирменный стиль Южная (комб.)	124028	17049	
Товарный знак «Роза Тамани»	28024	793	
Итого	186094	19469	
Отчетная дата: 30.09.2008г.	
Товарный знак «Легенда Тамани»	34042	982	
Фирменный стиль Южная (комб.)	124028	3101	
Товарный знак «Роза Тамани»	28024	793	
Товарный знай «Гранатовый браслет»	22662	723	
Права на программы ЭВМ	259044	5397	
Итого	467800	10996	
В случае взноса нематериальных активов в уставный (складочный) капитал (паевой фонд) или поступления в безвозмездном порядке раскрывается информация о методах оценки нематериальных активов и их оценочной стоимости:  нематериальные активы в уставный капитал не вносились.
Указываются стандарты (правила) бухгалтерского учета, в соответствии с которыми эмитент представляет информацию о своих нематериальных активах: Бухгалтерская отчетность эмитента подготовлена по типовым формам и в объеме в соответствии с требованиями Министерства Финансов РФ.
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Политика эмитента в области научно-технического развития на соответствующий отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала:  Научно-техническая деятельность не осуществляется.
Создание и получение эмитентом правовой охраны основных объектов интеллектуальной собственности (включая сведения о дате выдачи и сроках действия патентов на изобретение, на полезную модель и на промышленный образец, о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания, наименования места происхождения товара), об основных направлениях и результатах использования основных для эмитента объектах интеллектуальной собственности:   Научно-техническая деятельность не осуществляется.
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Основные тенденции развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, за 5 последних завершенных финансовых лет. Основные факторы, оказывающие влияние на состояние отрасли: 
Винодельческая промышленность — отрасль пищевой промышленности, производящая виноградные вина, шампанское, коньяки, плодово-ягодные вина. Сырьём являются виноград, плоды и ягоды. Крупнейшие винодельческие районы РФ – Краснодарский и Ставропольский края, Ростовская область, Дагестан и др. В Краснодарском крае производятся высококачественные столовые вина, шампанское, десертные вина. В Ростовской области изготовляются высококачественные сухие белые и красные вина и игристое "цимлянское". Ставропольский край - десертные и столовые виноградные вина. Дагестан выпускает десертные, столовые виноградные вина и коньяки
Краснодарский край является ведущим регионом промышленного виноградарства России. Экологические условия края способствуют производству винограда столовых и технических сортов разных сроков созревания при хорошем качестве.
Основные зоны возделывания винограда - анапо-таманская, черноморская, южно-предгорная, где сосредоточено до 85% всех виноградников края. Климатические условия этих зон позволяют возделывать виноград без укрытия на зиму, что делает отрасль менее затратной, она профилирует в сельскохозяйственном производстве и в значительной степени определяет материальное состояние населения.
Виноград выращивают 51 агрофирма и 97 крестьянских хозяйств. 31321 человек работают непосредственно в отрасли, а прямо и косвенно связаны с ней 150 тысяч человек. До 1985 г. виноградарство и виноделие края развивались в соответствии с комплексной программой. Площадь виноградников была доведена до 62 тыс. га, среднегодовое производство винограда составляло 310 тыс. тонн, а выработка виноматериалов достигла 20 млн. дал. В настоящее время объемы производства винограда составляют 68,4% от его общего сбора по стране. Продукция из винограда, выращенного в Краснодарском крае, конкурентоспособна. За последние 5 лет кубанские вина на международных конкурсах завоевали 25 дипломов и медалей, из них 10 золотых. Натуральные сухие вина Кубани, могут конкурировать на мировом рынке. Это «Алиготе Новокубанское», «Траминер Тамани», «Совиньон Кубани», «Каберне Мысхако» и многие другие. Визитной карточкой Кубани  являются также и десертные марочные вина, аналога которым нет в мире: «Мускат янтарный», «Южная ночь», «Чёрный лекарь», «Совиньон Геленджика», «Чёрные глаза» и другие вина, заслужившие многочисленные награды и медали на мировых дегустационных конкурсах.
Об интересе к расширению и созданию винных производств в Краснодарском крае с 2007 года заявили несколько инвесторов. В департаменте сельского хозяйства Краснодарского края ведутся переговоры с пятью заинтересованными компаниями. В частности, Екатеринбургская ГК "Август" активно скупает пригодные для выращивания винограда участки в Темрюкском районе. По данным департамента, "Август" рассчитывает довести площади виноградников до 3 тыс. га и в перспективе запустить на Кубани винзавод мощностью 260 тыс. дал в год. Кроме того, как сообщили в департаменте, закладку виноградников и строительство винзавода мощностью 70 тыс. дал в год планирует "Дом вина "Анапа".  Французская Groupe Castel намерена выращивать виноград в Краснодарском крае, чтобы обеспечить сырьем подмосковный завод. Французская компания намерена купить землю для выращивания винограда в Краснодарском крае. В настоящее время ведутся переговоры с администрацией края о покупке участка площадью 200-300 га. Сейчас под виноградники в Краснодарском крае занято около 22 тыс. га, еще порядка 30 тыс. га являются пригодными для закладки виноградников. Не исключено, что эти площади будут выкуплены профильными инвесторами в течение ближайшего года-двух. По мнению экспертов, стремление кубанских производителей вин нарастить площади виноградников объясняется желанием увеличить рентабельность производства. Повысился спрос на российские вина и производство вина стало приносить доходы — в зависимости от типа продукта рентабельность может доходить до 200%. Причем наиболее выгодно производство по полной цепочке — от сырья до разлитого вина.
Расположенный на Таманском полуострове Темрюкский район омывается двумя морями - Черным и Азовским, через Керченский пролив граничит с Украиной. Огибая Темрюк, река Кубань впадает в Азовское море, образуя живописную дельту. Климат Темрюкского района умеренный, переходный от морского к континентальному. Зима мягкая, ветреная, дождливая. Снег выпадает редко, снежный покров неустойчив, морозные погоды кратковременны. Средняя температура воздуха в июле +22 градуса. За год выпадает 500 мм осадков. По количеству солнечных дней Темрюк превосходит Геленджик и Сочи. Ведущие отрасли в Темрюкском районе - виноградарство и виноделие. Многочисленные винодельческие хозяйства - "Фанагория" (пос. Сенной), "Кубаньвино" (ст. Старотитаровская), ОАО агрофирма «Южная» (станица Тамань), а также и другие - производят более 50 наименования марок вин, известных далеко за пределами Кубани. 
Общая оценка результатов деятельности эмитента в данной отрасли. Оценка соответствия результатов деятельности эмитента тенденциям развития отрасли Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности (удовлетворительные и неудовлетворительные, по мнению эмитента, результаты):
Общая оценка результатов деятельности эмитента в данной отрасли.
Основные виды деятельности	Доля в общих доходах (в %) по годам	
	2003	2004	2005	2006	2007	9-мес. 2008	
Виноматериал	75,5	84,9	71,7	75,5	72,5	52,0	
Продукция сельского хозяйства	-	-	-	-	-	43,0	
С каждым годом наблюдается рост производства вина. Увеличение объемов производства стало возможным благодаря росту потребления виноградных вин в стране в целом и в связи с резко возросшим спросом на отечественную винопродукцию из-за уменьшения импортных поставок. Имеется тенденция выращивания технических сортов винограда для производства вин, пользующихся спросом, на рынке сбыта. Также увеличивается площадь под посадки столовых сортов винограда для реализации его в свежем виде.
Факторы и условия, влияющие на деятельность эмитента и результаты такой деятельности. 
ОАО агрофирма «Южная» является предприятием, специализирующемся на производстве вин. Климатические условия анапо-таманской зоны виноградарства позволяют возделывать виноград без укрытия на зиму, поэтому любое резкое понижение температуры может вызвать вымерзание виноградников и как следствие отсутствие сырья для производства вин. Кроме того, продолжительные осадки в период созревания винограда вызывают снижение сахаристости винограда и негативно отражаются на качестве вина, а следовательно вызывают снижение спроса.
Мнение Совета директоров, единоличного исполнительного органа – генерального директора относительно общей оценки результатов деятельности эмитента в отрасли виноделия:  не выражено.
4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента:
Указываются факторы и условия, влияющие на деятельность эмитента и результаты такой деятельности. Дается прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий. Описываются действия, предпринимаемые эмитентом, и действия, которые эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий. Указываются способы, применяемые эмитентом, и способы, которые эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента. Описываются существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов). Описываются существенные события/факторы, которые могут улучшить результаты деятельности эмитента, и вероятность их наступления, а также продолжительность их действия.
Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента, приводится по состоянию на момент окончания отчетного квартала.
Проблем в отрасли виноделия много. И в большей степени их решение находится на федеральном уровне. Требуются законы, которые лоббировали бы интересы нашего отечественного производителя. Требуется внести изменения в закон "О государственном контроле за оборотом алкогольной продукции". Эти изменения должны касаться, в первую очередь, акцизных сборов. Часть акцизных денег должна возвращаться обратно в хозяйства для дальнейшего развития их материальной и технической базы. Необходимо внести в ГОСТЫ соответствующие изменения. На бутылочной этикетке все должно быть названо своими именами: это натуральное виноградное вино, а это - винный напиток, приготовленный на основе винного порошка, красителей и консервантов.
4.5.2. Конкуренты эмитента:
Указываются основные существующие и предполагаемые конкуренты эмитента по основным видам деятельности, включая конкурентов за рубежом. Приводится перечень факторов конкурентоспособности эмитента с описанием степени их влияния на конкурентоспособность производимой продукции (работ, услуг). Данная информация приводится по состоянию на момент окончания отчетного квартала.
По мере своего развития отрасль виноделия становится более конкурентной. Чтобы укрепиться на рынке, производители винной продукции консолидируют свои силы: для современной винодельческой отрасли свойственен курс на укрупнение. Рост благосостояния населения, социальная тенденция к здоровому образу жизни, рост розничной торговли ведет к неизменному росту продаж вина. Со временем вино будет планомерно отбирать доли у лидирующих по потреблению - водки и пива. Ключевыми факторами конкурентоспособности на современном рынке винопродукции РФ являются уровень развития дистрибуции и эффективная ценовая политика. В то же время, можно сказать, что ценовой фактор постепенно уходит на второй план. Потребитель все больше внимания уделяет качеству продукции, широте ассортимента и уровню известности торговой марки.
Основным конкурентом ОАО агрофирма «Южная» является ОАО АПФ «Фанагория» (пос. Сенной). Объективная информация  для оценки их доли на рынке винопродукции отсутствует.

V. Подробные сведения о лицах,
входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью,
и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Структура органов управления эмитента:
Общее собрание.
Совет директоров.
Генеральный директор.
Компетенция общего собрания акционеров эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
К компетенции общего собрания акционеров относятся:
•	внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
•	реорганизация Общества;
•	ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационного балансов;
•	определение количественного состава Наблюдательного совета, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
•	определение количества, номинальной стоимости, категории /типа/ объявленных акций и прав, предоставленных этими акциями;
•	уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
•	избрание ревизора Общества и досрочное прекращение его полномочий;
•	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках /счетов прибылей и убытков/, а также распределение прибыли, в том числе выплата /объявление/ дивидендов и убытков Общества по результатам финансового года;
•	определения порядка ведения общего собрания акционеров;
•	избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
•	дробление и консолидация акций;
•	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных законом;
•	приобретение Обществом размещенных акций;
•	принятие решений об участии в холдинговых компаниях, промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
•	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества.
•	Вопросы, отнесенные к компетенции общего собрания, не могут быть переданы на решение директору или Наблюдательному совету Общества.
Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
•	Наблюдательный совет общества осуществляет общее руководство деятельностью общества, за исключением вопросов, которые согласно настоящего Устава отнесены к компетенции общего собрания акционеров.
К компетенции Совета директоров относятся следующие вопросы:
•	определение приоритетных направлений деятельности общества;
•	созыв годового и внеочередного общего собрания акционеров;
•	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
•	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании и другие вопросы, связанные с подготовкой и проведением общего собрания;
•	увеличение уставного капитала общества путем размещения обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций;
•	размещение обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
•	приобретение размещенных обществом акций, облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
•	образование исполнительного органа и досрочное прекращение его полномочий;
•	определение размера оплаты услуг аудитора;
•	рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
•	использование резервного и иных фондов общества;
•	утверждение внутренних документов общества за исключением тех, которые утверждаются общим собранием;
•	создание филиалов и открытие представительств;
•	одобрение крупных сделок и сделок в случаях, предусмотренных законом, а также сделок, связанных с отчуждением имущества общества на сумму, превышающую 5% активов общества;
•	утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
•	иные вопросы, предусмотренные настоящим Уставом.
•	Вопросы, отнесенные к компетенции Наблюдательного совета не могут быть переданы на решение директору общества.
Компетенция коллегиального исполнительного органа эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
Коллегиальный исполнительный орган не создан.
Компетенция единоличного  исполнительного органа эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
•	Руководство текущей деятельностью общества осуществляется единоличным исполнительным органом общества – генеральным директором.
•	Генеральный директор подотчетен Наблюдательному совету общества и общему собранию акционеров.
•	К компетенции генерального директора относятся все вопросы текущей деятельности общества, за исключением вопросов, которые отнесены настоящим Уставом к компетенции Наблюдательного совета и общего собрания акционеров.
•	Генеральный директор общества организует выполнение решений общего собрания акционеров и решений Наблюдательного совета. Директор без доверенности действует от имени общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени общества, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества.
Сведения о наличии кодекса корпоративного поведения (управления) эмитента, либо аналогичного документа: не имеет.
Адрес страницы в сети «Интернет», на которой в свободном доступе размещен его полный текст: не размещался.
Сведения о внесенных за последний отчетный период изменениях в устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента: За последний отчетный период внесены изменения в устав эмитента.
Адрес страницы в сети «Интернет», на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента: www.ttpp.ru
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента:
Персональный состав Совета директоров:
фамилия, имя, отчество: Суворова Софья Борисовна
год рождения: 1946
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003г. - наст. время
организация: ЗАО «ПромИнвестСервис»
должность: Главный специалист
доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекалась
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимала.
фамилия, имя, отчество: Грюнер Максим Андреевич
год рождения: 1953
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003
организация: ОАО Агрофирма «Залив»
должность: Юрист
период: 2003 - наст. время
организация: ОАО агрофирма «Южная»
должность: Юрист
доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
фамилия, имя, отчество: Синицына Ирина Николаевна
год рождения: 1958
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003 - наст. время
организация: ОАО «ЦПИ-АРИАНТ»
должность: Начальник юридического отдела
доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекалась
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимала.
фамилия, имя, отчество: Маглеванная Надежда Викторовна
год рождения: 1951
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003
организация: ЗАО Агрофирма «Южная»
должность: Главный бухгалтер
период: 2003 - наст. время
организация: ОАО агрофирма «Южная»
должность: Главный бухгалтер
доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекалась
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимала.
фамилия, имя, отчество: Чигрик Борис Викторович
год рождения: 1955
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003
организация: ОАО Агрофирма «Залив»
должность: Директор
период: 2003 - наст. время
организация: ОАО агрофирма «Южная»
должность: генеральный директор
доля участия в уставном капитале эмитента: 0,0009%
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 0,0009%
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: опционов не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
фамилия, имя, отчество: Чемерис Игорь Васильевич
год рождения: 1969
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003 - наст. время
организация: ООО «Аринат-Юг»
должность: генеральный директор
доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: наименование: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: опционов не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
фамилия, имя, отчество: Антипов Юрий Васильевич
год рождения: 1954
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003 - наст. время
организация: ОАО «ЦПИ-АРИАНТ»
должность: Заместитель директора
доля участия в уставном капитале эмитента: 48,43%
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 48,43%
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
Персональный состав коллегиального органа управления:
Коллегиальный орган управления не создан.
Единоличный орган управления – генеральный директор:
фамилия, имя, отчество: Чигрик Борис Викторович
год рождения: 1955
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003
организация: ОАО Агрофирма «Залив»
должность: Директор
период: 2003 - наст. время
организация: ОАО агрофирма «Южная»
должность: генеральный директор
доля участия в уставном капитале эмитента: 0,0009%
доля принадлежащих обыкновенных акций эмитента: 0,0009%
количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет
доля участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента: наименование: доли не имеет
доля принадлежащих обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет
количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: опционов не имеет
характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: не имеет
сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекался
сведения о занятии должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимал.
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Персональный состав Совета директоров:
Фамилия, имя, отчество: Суворова Софья Борисовна
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались
Фамилия, имя, отчество: Грюнер Максим Андреевич
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались.
Фамилия, имя, отчество: Сниницына Ирина Николаевна
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались
Фамилия, имя, отчество: Маглеванная Надежда Васильевна
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались
Фамилия, имя, отчество: Чигрик Борис Викторович
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались
Фамилия, имя, отчество: Чемерис Игорь Васильевич
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались
Фамилия, имя, отчество: Антипов Юрий Васильевич
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались.
Указанные сведения не могут являться предметом соглашения о конфиденциальной информации, препятствующего их раскрытию в ежеквартальном отчете.
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
1.	Ревизионная комиссия.
2.	Аудитор Общества.
Компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью в соответствии с уставом эмитента:
Ревизионная комиссия:
•	Контроль за финансово-хозяйственной и правовой деятельностью Общества осуществляется ревизором. Порядок деятельности ревизора определяется Положением о ревизионной комиссии, утверждаемым Наблюдательным советом общества.
•	Ревизор избирается на годовом общем собрании акционеров. Срок полномочий ревизора исчисляется с момента избрания его годовым общим собранием до момента избрания (переизбрания) ревизора следующим через три года годовым общим собранием.
•	Ревизором может быть как акционер, так и любое лицо, предложенное акционером. Ревизор общества не может одновременно являться членом Наблюдательного совета, директором и ликвидационной комиссией.
•	Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время:
- по инициативе ревизора Общества;
- по решению общего собрания акционеров;
- по инициативе наблюдательного совета Общества;
- решению директора;
- по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10% голосующих акций Общества.
•	По требованию ревизора Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества.
•	Ревизор общества вправе потребовать созыва внеочередного общего собрания акционеров в порядке, предусмотренном уставом общества.
•	При отсутствии внешнего аудита годовой отчет и баланс представляются общему собранию с заключением ревизора.
•	По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества ревизионная комиссия составляет заключение, в котором должны содержаться:
- подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах, и иных финансовых документов Общества;
- информация о фактах нарушения установленных правовыми актами РФ порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов РФ при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности.
•	Размер вознаграждения и компенсаций расходов, связанных с исполнением ревизором своих функций, определяется Положением о ревизионной комиссии.
Аудитор:
•	Общество должно для проверки и подтверждения правильности годовой финансовой отчетности ежегодно привлекать профессионального аудитора, не связанного имущественными интересами с обществом или его участниками.
•	Аудитор (гражданин или аудиторская организация) Общества осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности Общества в соответствии с правовыми актами РФ на основании заключаемого с ним договора.
•	Общее собрание акционеров утверждает аудитора общества. Размер оплаты его услуг определяется Наблюдательным советом общества.
•	По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества аудитор Общества составляет заключение, в котором должны содержаться:
- подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах, и иных финансовых документов Общества;
- информация о фактах нарушения установленных правовыми актами РФ порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов РФ при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности.
•	Внутренний аудит общества осуществляется ревизионной комиссией.
•	Аудиторская проверка деятельности общества должна быть проведена во всякое время по требованию акционеров, совокупная доля которых составляет 10% или более процентов голосующих акций общества по всем вопросам компетенции общего собрания на дату предъявления требования, аудитором общества.
•	Отчет аудитора Общества утверждается на очередном, после окончания проверки, заседании наблюдательного совета и высылается ценным письмом инициаторам аудиторской проверки.
Сведения о системе внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: внутренний контроль осуществляется ревизионной комиссией.
Информация о наличии службы внутреннего аудита, сроке ее работы и ее ключевых сотрудниках: служба внутреннего аудита не создана.
Указываются сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации. В случае наличия такого документа указывается адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст его действующей редакции: такой документ не создан.
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Ревизор Общества:
фамилия, имя, отчество: Аристова Людмила Васильевна
год рождения: 1965
сведения об образовании: высшее
все должности, занимаемые по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
период: 2003 - наст. время
организация: ООО «Ариант – Юг»
должность: Главный экономист
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 4,795%
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: 4,795%
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционов не имеет.
Доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет.
Количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: опционов не имеет.
Характер любых родственных связей между членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров (наблюдательного совета) эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: родственных связей не имеет.
Сведения о привлечении члена органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: не привлекалась.
Сведения о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): не занимала.
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Фамилия, имя, отчество: Аристова Людмила Васильевна
заработная плата: сведения не предоставлены
премии: 0
комиссионные: 0
льготы и/или компенсации расходов: 0
иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год: 0
сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения не заключались.
Указанные сведения не могут являться предметом соглашения о конфиденциальной информации, препятствующего их раскрытию в ежеквартальном отчете.
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Указывается среднесписочная численность работников (сотрудников) эмитента, включая работников (сотрудников), работающих в его филиалах и представительствах, а также размер отчислений на заработную плату и социальное обеспечение.
Наименование показателя	2003	2004	2005	2006	2007	3 кв. 2008	
Среднесписочная численность работников, чел.	3 009	3 340	2 987	2 511	2 439	2 287	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	15	13,6	13,6	10	12.9	13.0	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, тыс. руб.	144 585	38 817	190 809	182 321	216 780	70 289	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс. руб.	4 877	100	247	5 077 	28 424	13 444	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс. руб.	149 462	38 917	191 056	187 398	245 204	83 733	
Сотрудники, оказывающие существенное влияние на финансово-хозяйственную деятельность эмитента (ключевые сотрудники), дополнительно указываются сведения о таких ключевых сотрудниках эмитента: таких не имеется.
В случае если сотрудниками (работниками) эмитента создан профсоюзный орган, указывается на это обстоятельство: профсоюзный орган не создан.
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
Соглашения или обязательства эмитента, касающиеся возможности участия сотрудников (работников) эмитента в его уставном (складочном) капитале (паевом фонде): таких соглашений нет.
Сведения о предоставлении или возможности предоставления сотрудникам (работникам) эмитента опционов эмитента: опционы не предоставлялись.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента
и о совершенных эмитентом сделках,
в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество участников эмитента на дату окончания отчетного квартала: 1233
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 1233
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: не имеет.
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Лица, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента:
фамилия, имя, отчество: Антипов Юрий Васильевич
место проживания: 454084, Россия, Челябинская область, город Челябинск
размер доли участника (акционера) эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 48.43%
доля принадлежащих акционеру обыкновенных акций эмитента: 48.43%
в случае если акции эмитента, составляющие не менее чем 5 процентов уставного капитала или не менее чем 5 процентов обыкновенных акций, зарегистрированы в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя, указывается на это обстоятельство: на имя номинального держателя акции не зарегистрированы.
фамилия, имя, отчество: Кретов Александр Владимирович
место проживания: 454091, Россия, Челябинская область, город Челябинск
размер доли участника (акционера) эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 23,99%
доля принадлежащих акционеру обыкновенных акций эмитента: 23.99%
в случае если акции эмитента, составляющие не менее чем 5 процентов уставного капитала или не менее чем 5 процентов обыкновенных акций, зарегистрированы в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя, указывается на это обстоятельство: на имя номинального держателя акции не зарегистрированы.
фамилия, имя, отчество: Кретова Елена Александровна
место проживания: 454091, Россия, Челябинская область, город Челябинск
размер доли участника (акционера) эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 19.69%
доля принадлежащих акционеру обыкновенных акций эмитента: 19.69%
в случае если акции эмитента, составляющие не менее чем 5 процентов уставного капитала или не менее чем 5 процентов обыкновенных акций, зарегистрированы в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя, указывается на это обстоятельство: на имя номинального держателя акции не зарегистрированы.
Лица, владеющие не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций:
фамилия, имя, отчество: Антипов Юрий Васильевич
место проживания: 454084, Россия, Челябинская область, город Челябинск
размер доли участника (акционера) эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 48.43%
доля принадлежащих акционеру обыкновенных акций эмитента: 48.43%
в случае если акции эмитента, составляющие не менее чем 5 процентов уставного капитала или не менее чем 5 процентов обыкновенных акций, зарегистрированы в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя, указывается на это обстоятельство: на имя номинального держателя акции не зарегистрированы.
фамилия, имя, отчество: Кретов Александр Владимирович
место проживания: 454091, Россия, Челябинская область, город Челябинск
размер доли участника (акционера) эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 23,99%
доля принадлежащих акционеру обыкновенных акций эмитента: 23.99%
в случае если акции эмитента, составляющие не менее чем 5 процентов уставного капитала или не менее чем 5 процентов обыкновенных акций, зарегистрированы в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя, указывается на это обстоятельство: на имя номинального держателя акции не зарегистрированы.
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права («золотой акции»)
Размер доли уставного капитала эмитента, находящейся в государственной (федеральной) собственности, в собственности субъекта Российской Федерации, муниципальной собственности: доли не имеет.
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом («золотой акции»), срок действия специального права («золотой акции»): не имеется.
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента:
Уставом эмитента не установлены ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру.
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций:
Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров эмитента	Состав акционеров, владевших не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента	Доля в уставном капитале эмитента	Доля обыкновенных акций эмитента	
24.01.2003г.	Антипов Юрий Васильевич	19.39	19.39	
	Суворова Софья Борисовна	18.98	18.98	
	Кретов Александр Владимирович	18.17	18.17	
	Фролова  Евгения Эриховна	17.77	17.77	
	Синицына Ирина Николаевна	6.67	6.67	
12.02.2003г.	Антипов Юрий Васильевич	19.39	19.39	
	Суворова Софья Борисовна	18.98	18.98	
	Кретов Александр Владимирович	18.17	18.17	
	Фролова  Евгения Эриховна	17.77	17.77	
	Синицына Ирина Николаевна	6.67	6.67	
06.02.2004г.	Антипов Юрий Васильевич	19.97	19.97	
	Суворова Софья Борисовна	18,55	18,55	
	Кретов Александр Владимирович	19,54	19,54	
	Фролова  Евгения Эриховна	19,62	19,62	
	Синицына Ирина Николаевна	11,6	11,6	
25.02.2005г.	Антипов Юрий Васильевич	47.50	47.50	
	Кретов Александр Владимирович	23.79	23.79	
	Кретова Елена Александровна	19.96	19.96	
01.03.2006г.	Антипов Юрий Васильевич	47.50	47.50	
	Кретов Александр Владимирович	23.79	23.79	
	Кретова Елена Александровна	18.96	18.96	
05.03.2007г.	Общество с ограниченной ответственностью «Капитал-Юг»	95.98	95.98	
10.03.2008г.	Общество с ограниченной ответственностью «Капитал-Юг»	96.87	96.87	
10.10.2008г.	Антипов Юрий Васильевич	48.43	48.43	
	Кретов Александр Владимирович	23.99	23.99	
	Кретова Елена Александровна	19.69	19.69	
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность: Такие сделки не заключались.
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности:
Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	2 кв. 2008г.	3 кв. 2008г.	
	до одного года	свыше одного года	до одного года	свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, тыс. руб.	348 173	-	402 184	11 423	
в том числе просроченная, тыс. руб.	1 753	-	1 753	-	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, тыс. руб. 	-	-	-	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	-	-	
Дебиторская задолженность участников по взносам в уставный капитал, тыс. руб.	-	-	-	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	-	-	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, тыс. руб.	29 252	11 423	31 596	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	-	-	
Прочая дебиторская задолженность, тыс. руб.	192 880	-	150 723	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	-	-	-	
Итого, тыс. руб.	570 305	11 423	584 503	11 423	
в том числе итого просроченная, тыс. руб.	1 753	-	1 753	-	
Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности:
полное и сокращенное фирменные наименования:
Общество с ограниченной ответственностью «Кубань-Вино» (ООО «Кубань-Вино»)
место нахождения: Краснодарский край, Темрюкский р-н, ст. Старотитаровская, пер. Ильича, 10
сумма дебиторской задолженности: 264 512 792,93 руб.
размер и условия просроченной дебиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени): процентная ставка.
В случае если дебитор, на долю которого приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности, является аффилированным лицом, указывается на это обстоятельство: не является аффилированным лицом.
полное и сокращенное фирменные наименования:
Общество с ограниченной ответственностью «Центр пищевой индустрии – Ариант»
ООО «ЦПИ-Ариант»
место нахождения: Челябинская область, г. Челябинск
сумма дебиторской задолженности: 75 814 064,22 руб.
размер и условия просроченной дебиторской задолженности (процентная ставка, штрафные санкции, пени): процентная ставка.
В случае если дебитор, на долю которого приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности, является аффилированным лицом, указывается на это обстоятельство: не является аффилированным лицом.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента
и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента:
Годовая бухгалтерская отчетность эмитента в этом квартале не предоставляется.
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал: Указывается состав квартальной бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету за отчетный квартал, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации:
Бухгалтерская отчетность ОАО агрофирма «Южная» за 3-й квартал 2008 года
а) Бухгалтерский баланс за 3-й квартал 2008г.;
б) Форма № 2 «Отчет о прибылях и убытках». 
БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
на 30 сентября 2008 года	Дата (год, месяц, число)	2008	09	30	
Организация: Открытое акционерное общество агрофирма «Южная»	по ОКПО	05320643	
Идентификационный номер налогоплательщика: 2352000493	ИНН	2352000493	
Вид деятельности:: сельское хозяйство	по ОКВЭД	01.13.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности:
Открытое акционерное общество/частная	по ОКОПФ/ОКФС	47	16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение Краснодарский край, Темрюкский район, станица Тамань, улица К. Маркса, 158	

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы	110	167	427	
Основные средства	120	1187396	1181537	
Незавершенное строительство	130	51710	51608	
Доходные вложения в материальные ценности	135	-	-	
Долгосрочные финансовые вложения	140	16	-	
Отложенные налоговые активы	145	-	-	
Прочие внеоборотные активы	150	-	74624	
ИТОГО по разделу I	190	1239289	1308196	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	336823	476263	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	69544	75043	
затраты в незавершенном производстве	213	257633	395622	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	7380	3552	
товары отгруженные	215	-	-	
расходы будущих периодов	216	2266	2046	
прочие запасы и затраты	217	-	-	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	37096	37097	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	11423	11423	
в том числе: покупатели и заказчики	231	11423	11423	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	592447	584503	
в том числе: покупатели и заказчики	241	369821	402184	
учредителей по взносам в уставный капитал	242	-	-	
Краткосрочные финансовые вложения	250	213083	270721	
Денежные средства	260	12544	8894	
Прочие оборотные активы	270	-	-	
ИТОГО по разделу II	290	1203416	1388901	
БАЛАНС	300	2442705	2697097	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал	410	123519	123519	
Добавочный капитал	420	146063	146063	
Резервный капитал	430	3823	3823	
в том числе: резервы, образованные в соответствии с законодательством	431			
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	3823	3823	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	1224528	1428633	
ИТОГО по разделу III	490	1497933	1702038	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	510	62907	374331	
Прочие долгосрочные обязательства	520	-	-	
ИТОГО по разделу IV	590	62907	374331	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	610	308969	264168	
Кредиторская задолженность	620	470811	238666	
в том числе: поставщики и подрядчики	621	368945	142763	
задолженность перед персоналом организации	622	13643	32330	
задолженность перед государственным внебюджетными фондами	623	2141	5276	
задолженность по налогам и сборам 	624	21591	8034	
прочие кредиторы	626	64491	50262	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630	291	291	
Доходы будущих периодов 	640	101705	113489	
Резервы предстоящих расходов	650	89	4115	
Прочие краткосрочные обязательства	660	-	-	
ИТОГО по разделу V	690	881865	620729	
БАЛАНС	700	2442705	2697097	
СПРАВКАО НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ
Арендованные основные средства	910	-	-	
в том числе по лизингу	911	-	-	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	-	-	
Оборудование, принятое для монтажа	930	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей полученные 	950	-	-	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	-	628622	
износ жилищного фонда)	970	-	-	
износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	-	-	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990			
Основные средства, сданные в аренду	1000	-	-	
Земельные угодья (012) (га, код по ОКЕИ – 059)	1010	-	-	
Бланки строгой отчетности		-	4	

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
за период с 1 января по 30 сентября 2008г.
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата (год, месяц, число)	2008	09	30	
Организация: Открытое акционерное общество агрофирма «Южная»	по ОКПО	05320643	
Идентификационный номер налогоплательщика: 2352000493	ИНН	2352000493	
Вид деятельности:: 01.13.1	по ОКВЭД	01.13.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: Открытое акционерное общество/частная	по ОКОПФ/ОКФС	47	16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение Краснодарский край, Темрюкский район, станица Тамань, улица К. Маркса, 158	

Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
Наименование	код			
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	614122	448009	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(295802)	(238120)	
Валовая прибыль	029	318320	209889	
Коммерческие расходы	030	-	-	
Управленческие расходы	040	(32102)	(27747)	
Прибыль (убыток) от продаж	050	286218	182142	
Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	-	-	
Проценты к уплате	070	(33240)	(28800)	
Доходы от участия в других организациях	080	-	-	
Прочие доходы	090	75161	75840	
Прочие расходы	100	(124031)	(65346)	
	130	-	-	
Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	204108	163836	
Отложенные налоговые активы	141	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	142	-	-	
Текущий налог на прибыль	150	-	-	
Иные платежи из прибыли	180	(4)	(6735)	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	204104	157101	
СПРАВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200	-	-	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	210	-	-	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	220	-	-	
РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Показатель	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
наименование	код	прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	230	-	-	-	-	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	240	1418	1706	629	1347	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	250					
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	260	-	-	-	-	
Отчисления в оценочные резервы						
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	280	-	-	-	-	

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год: Сводной бухгалтерской отчетности не имеется.
7.4. Сведения об учетной политике эмитента на текущий финансовый год:
На 2008 года по ОАО агрофирме «Южная» приказом № 9/П от 09.01.2008г принята следующая учетная политика:
На основании и в соответствии с Федеральным Законом РФ от 21.11.96 г. №129-ФЗ, Приказом Минфина РФ от 29.07.98 г. №34н, утверждающего Положение по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности, Положением по бухгалтерскому учету (ПБУ 1/98) «Учетная политика организации», утвержденным Приказом Минфина РФ от 09.12.1998г. №60н, Планом счетов финансово-хозяйственной деятельности организации и Инструкции по его применению, утвержденными Приказом Минфина РФ от 31.10.00г. № 94н.
Учет имущества организации
1.1 Учет основных средств:
1.1.1. К основным средствам относить объекты, используемые в производстве продукции  при выполнении работ или оказании услуг либо для управленческих  нужд организации  в течение длительного времени, т.е. срока полезного использования, продолжительностью свыше 12 месяцев или обычного операционного цикла, если он превышает 12 месяцев. Организацией не предполагается последующая перепродажа данных активов.
Первоначальной стоимостью основных средств, приобретенных за плату, признается сумма фактических затрат организации на приобретение, сооружение и изготовление, с учетом налога на добавленную стоимость и иных возмещаемых налогов (кроме случаев, предусмотренных законодательством Российской Федерации).
Оценку объектов основных средств, стоимость которых при приобретении определена в валюте, производить в рублях, путем пересчета иностранной валюты по курсу ЦБ на дату приобретения объектов к бухгалтерскому учету.
Затраты на текущий и профилактический ремонт производственных основных средств:
- включаются в себестоимость продукции, работ, услуг текущего отчетного периода по соответствующим элементам затрат по мере проведения ремонта.
- капитальный ремонт производственных основных средств может проводиться как собственными силами, так и с привлечением   сторонних организаций. Затраты на капитальный ремонт  включаются  в   себестоимость продукции, работ, услуг  в отчетном периоде, в котором были проведены работы.
Изменение первоначальной стоимости не допускается за исключением достройки, дооборудования, реконструкции и частичной ликвидации. При этом модернизацией и реконструкцией признается улучшение ранее принятых нормативных показателей функционирования (срок полезного использования, мощность, качество применения) объектов основных средств. После осуществления реконструкции или модернизации объекта (если первоначально принятые показатели функционирования объекта в результате этих процессов улучшаются) срок полезного использования такого основного средства пересматривается.
1.2.2.	Квалификация объектов основных средств стоимостью более 20000 руб.:
Объекты основных средств, используемые организацией в течение периода, превышающего 12 месяцев, имеющие стоимость не превышающую размер, утвержденный положением по бухгалтерскому учету (или иными нормативными актами по бухгалтерскому учету) за единицу не признаются затратами на производство (расходами на продажу), а учитываются в составе основных средств с последующим погашением их стоимости посредством начисления амортизации.
В целях обеспечения сохранности этих предметов при эксплуатации должен быть организован надлежащий контроль за их движением, бухгалтерский учет таких основных средств вести на забалансовом счете 001.
1.2.3	Квалификация приобретенных книг, брошюр и т.п. изданий:
Приобретенные книги, брошюры и т.п. издания списываются на затраты на производство по мере их отпуска в эксплуатацию. Данная хозяйственная операция отражается по дебету соответствующего счета по учету затрат в корреспонденции со счетами учета расчетов и денежных средств.
1.2.4	По переоценке основных средств:
Производить переоценку основных средств, в случаях, предусмотренных законодательными актами Российской Федерации об обязательной переоценке активов, учитываемых в составе основных средств.
1.2.5. Предприятия, имеющие на балансе основные средства, по которым амортизация не начисляется, а также основные средства, по которым начисляется износ один раз в конце каждого отчетного года в соответствии с п. 17 ПБУ 6/01 указывают перечень таких объектов в Приложении № б к Приказу по учетной политике.
1.2.6. Годовую сумму начисления амортизации по основным средствам производить:
Линейным способом, исходя из первоначальной стоимости или текущей (восстановительной) стоимости (в случае проведения переоценки) объекта основных средств.
Нормы амортизационных отчислений по объектам основных средств, приобретенных до 2002года, определены в соответствии с Постановлением Совмина СССР от 22.10.1990года № 1072 «О единых нормах амортизационных отчислений на полное восстановление основных фондов народного хозяйства СССР», а по объектам основных средств, приобретенным с 2002года в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 01.01.2002года № 1 «О классификации основных средств, включаемых в амортизационные группы».
Амортизация по основным средствам, бывшим ранее в эксплуатации, определяется равным начислением износа на покупную стоимость в соответствии с определенным комиссией предприятия предполагаемого срока полезного использования. Срок и прядок полезного использования объекта основных средств определяется актом (накладной) приемки- передачи основных средств (ф.ОС-1).
Разделение объектов на амортизируемое и неамортзируемое подчинить следующим критериям:
а) в зависимости от имеющихся прав на объекты».
Амортизация не начисляется по объектам:
-арендуемым предприятием в рамках текущей аренды;
- полученным предприятием (лизингополучателем) по договору лизинга, в случае, если в соответствии с договором объект лизинга остается на балансе лизингодателя.
б) в зависимости от вида объекта:
-объекты жилищного фонда;
-земельные участки, объекты природопользования.
в) в зависимости от степени использования объекта:
-объекты, находящиеся на консервации сроком более 3 месяце;
- объекты находящиеся в процессе восстановления, если период восстановления превышает 12 месяцев.
1.2 Учет материально-производственных запасов:
Способы учета материально-производственных запасов по каждому виду (группе) организация должна отразить в приказе по учетной политике. Существует три группы материально-производственных запасов:
- активы, используемые в качестве сырья, материалов и т.п. при производстве продукции, предназначенной для продажи (выполнения работ, оказания услуг);
- активы, предназначенные для продажи (готовая продукция, товары);
- активы, используемые для управленческих нужд организации.
1.2.1. Материально-производственные запасы принимаются к бухгалтерскому учету по фактической себестоимости.
В соответствии со ст.339 пункт 2 НК РФ, метод определения количества добытого полезного ископаемого (глины) исчисляется косвенным (расчетно, по данным о содержании добытого полезного ископаемого в извлекаемом из недр, так как определение количества добытой глины прямым методом невозможно.
1.2.2. Установить метод оценки приобретения (заготовления) материально-производственных запасов, используемых в качестве сырья, материалов и т.п. при производстве продукции, предназначенной для продажи (выполнения работ, оказания услуг) с применением:
-•	счета 10 «Материалы» с оценкой материалов на счете 10 по цене приобретения с учетом налога на добавленную стоимость и по планово-учетной стоимости продукции собственного производства.
1.2.3. Оценка приобретенных товаров с последующей реализацией в розничной торговле осуществляется:
- по продажной стоимости с использованием счета 42 «Торговая наценка».
1.2.4. При отпуске материально-производственных запасов (кроме товаров, учитываемых по продажной стоимости) в производство и ином выбытии их оценка производится одним из следующих способов:
- по средней стоимости каждой единицы.
Метод оценки запасов выбирается в целом по предприятию.
1.2.5. Организация, осуществляющая торговую деятельность, самостоятельно избирает один из предложенных способов:
- затраты по заготовке и доставке товаров до центральных складов (баз) производимые до момента их передачи в продажу, включать в состав на продажу, учитывая на счете 44 «Расходы на продажу».
1.2.6. Транспортные расходы по торговым операциям включать в состав издержек обращения и учитывать на счете 44 «Расходы на продажу».
3. Способы ведении учета нематериальных активов:
1.3.1. Первоначальная стоимость нематериальных активов погашается:
- линейным способом по нормам амортизационных отчислений.
1.3.2. Погашение стоимости нематериальных активов производится:
- путем накопления сумм амортизационных отчислений на счет 05 «Амортизация нематериальных активов».
Погашение стоимости нематериальных активов производится по тем их видам, которые используются в процессе осуществления уставной деятельности по нормам, рассчитанным самим предприятием.
1.3.3. Расчет сроков использования нематериальных активов, оприходованных на предприятии. В данном списке отражены нематериальные активы, по которым невозможно определить срок полезного использования, и этот срок установлен на 20 лет (но не более срока деятельности предприятия). При поступлении нематериальных активов в последующих годах – сроки использования оформлять приказом руководителя.
1.3.4. Если на предприятии числятся нематериальные активы, которые были приняты на учет до 01.01.1999г., но которые по действующему ПБУ 14/2000 не относятся к нематериальным активам (например, компьютерные программы), то необходимо это уточнить в Приказе по учетной политике отдельным приложением. В приложении указать данные активы, срок полезного использования и норму амортизационных отчислений на 2008год.
4. Учет долговых ценных бумаг производится по сумме фактических затрат на приобретение.
5. Коммерческие расходы признаются в себестоимости проданных продукции (товаров, работ, услуг) полностью в отчетном году их признания.
6. Учет выпуска готовой продукции производить:
- на счете 43 «Готовая продукция» с применением счета 40 «Выпуск продукции (работ, услуг)». Оценку готовой продукции в бухгалтерском учете производить по фактической производственной себестоимости.
7. Учет затрат, незавершенного производства и себестоимости:
1.7.1. Организацию учета затрат на производство производить таким образом:
Формирование себестоимости продукции производить в размере номенклатуры выпускаемой продукции (оказания услуг) или по заказам по следующим этапам:
- первичный учет затрат, распределение прямых затрат по прямым расходам с отражением по счету 20 «Основное производство» по видам продукции (по заказам пли др.); 20,1 - виноградарство, 20,2 - питомниководство, 20,3 - полеводство, 20,4,1 - промышленность винзавод «Южная», 20,4,2 - промышленность винзавод «Кубань».
- распределение по видам продукции (услуг) затрат вспомогательного производства счет 23 «Вспомогательное производство» пропорционально выполненному объему работ;
- распределение косвенных расходов счета 25 «Общепроизводственные расходы» и 26 «Общехозяйственные расходы» распределяются пропорционально прямой оплате труда, относящимся к себестоимости.
1.7.2. Способ признания коммерческих расходов по счету 44 «Расходы на продажу»:
- частичное списание коммерческих расходов с последующим распределением между проданными и непроданными продукцией, товарами, работами, услугами.
1.7.3. Учет расходов на счете 97 «Расходы будущих периодов» определять условиями, в соответствии, с которыми произведены данные расходы, и действующим законодательством, а при необходимости - приказом руководителя.
Порядок списания расходов будущих периодов организация определяет самостоятельно:
- В течение срока, к которому они относятся.
1.7.4. При наличии незавершенного производства установить следующую методику оценки:
- оценка по фактической производственной стоимости.
8. Учет источников финансирования, доходов и финансовых результатов.
1.8.1. Создать следующие резервы предстоящих расходов и платежей:
- Резерв отпускных в размере 13% от начисленной заработной платы, с отнесением на затраты производства.
По состоянию на 1 января следующего года за отчетным годом производить инвентаризацию каждого остатка.
1.8.2. Образовавшаяся на конец отчетного периода дебиторская и кредиторская задолженность списывается следующим образом:
- истребованная просроченная дебиторская задолженность списывается по истечении 3-х лет со дня образования па финансовые результаты. Таким же образом списывается и кредиторская задолженность. Причем, в течение 5 лет списанная дебиторская и кредиторская задолженность отражается на забалансовом счете для контроля.
По просроченной дебиторской задолженности 2 раза в год производить ее инвентаризацию с оформлением двухсторонних актов выверки (форма прилагается).
1.8.3. Бухгалтерский учет по валютным счетам, а также имуществу и обязательствам в иностранной валюте, производить в рублях путем пересчета иностранной валюты по курсу ЦБ РФ, действующему на дату совершения операций, а также на дату составления месячной бухгалтерской отчетности.
Курсовые разницы отражаются в бухгалтерском учете и отчетности в том отчетном периоде, к которому относится дата расчета или за которой составлена бухгалтерская отчетность по счету 91 «Прочие доходы и расходы».
1.8.4. Периодичность, порядок распределения дивидендов, а также покрытие убытков прошлых лет и текущего года определяется собранием акционеров и действующим законодательством.
1.8.5. Увеличение и уменьшение Уставного капитала производится по решению собрания акционеров любым; п разрешенных законодательством способов.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж: такой доли не имеет.
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года:
- общая стоимость недвижимого имущества: 266 885 584 руб.
- величина начисленной амортизации на дату окончания отчетного квартала: 816 808 руб.
- сведения о существенных изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, произошедшие в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала: таких изменений нет
- сведения о любых приобретениях или выбытии по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если балансовая стоимость такого имущества превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также сведения о любых иных существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе иного имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала: введена в эксплуатацию недвижимость на сумму 6 242 300 руб.
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Участие эмитента в судебных процессах (с указанием наложенных на эмитента судебным органом санкций) в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента, в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, либо в течение меньшего периода, если эмитент осуществляет свою деятельность менее трех лет: Эмитент в таких судебных процессах не участвовал.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте
и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала:
123 519 426 рублей
Разбивка уставного капитала эмитента:
Обыкновенные акции: 123 519 426 обыкновенных именных бездокументарных акций номинальной стоимостью 1-00 рубль каждая.
Размер доли каждой категории акций в уставном капитале эмитента: 
100%  обыкновенных именных бездокументарных акций.
Обращение акций за пределами Российской Федерации: 
за пределами РФ акции не обращаются.
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного  капитала эмитента:
Год	Размер и структура уставного капитала эмитента	Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного капитала	Дата составления и номер протокола собрания органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного капитала	Размер уставного капитала эмитента после изменения	
2000	38 262	Общее собрание акционеров	28.07.2000 протокол б/№	38 262 000	
2003	38 262 000	Общее собрание акционеров	31.03.2003 протокол № 2	123 519 426	
2004	123 519 426	-	-	-	
2005	123 519 426	-	-	-	
2006	123 519 426	-	-	-	
2007	123 519 426	-	-	-	
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Название фонда: Резервный фонд
Размер фонда, установленный учредительными документами: В обществе создается резервный фонд в размере 5% от его уставного капитала.
Год	размер резервного фонда в денежном выражении	размер отчислений в резервный фонд	размер использованных средств резервного фонда	направления использования средств резервного фонда	
2003	27	0,02	-	Не использовались	
2004	27	0,02	-	Не использовались	
2005	3823	3,1	-	Не использовались	
2006	3823	3,1	-	Не использовались	
2007	3823	3,1	-	Не использовались	
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания высшего органа управления эмитента:
Наименование высшего органа управления эмитента: Общее собрание акционеров;
Порядок уведомления акционеров о проведении общего собрания акционеров:
•	Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем 20 дней до даты его проведения. Сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка которого содержит вопрос о реорганизации общества, должно быть сделано не позднее, чем за 30 дней до даты его проведения. Сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос об избрании членов совета директоров общества, которые должны избираться кумулятивным голосованием, должно быть сделано не позднее, чем за 50 дней до даты его проведения.
•	В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров направляется в письменном виде лицам, указанным в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров или вручено каждому из указанных лиц под роспись либо опубликовано в районных средствах массовой информации. Конкретный способ сообщения устанавливается Наблюдательным советом при подготовке к собранию.
•	В сообщении о проведении общего собрания акционеров должны быть указаны: полное фирменной наименование общества; место нахождения; форма проведения общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование); дата, место, время проведения собрания; дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров; повестка дня общего собрания акционеров; порядок ознакомления с информацией (материалами), подлежащей предоставлению при подготовке к проведению общего собрания акционеров, и адрес, по которому с ней можно ознакомиться.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередное общее собрание акционеров:
•	Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Наблюдательного совета директоров:
- собственной инициативы Наблюдательного совета;
- требования ревизионной комиссии общества;
- требования аудитора общества;
- требования акционера (акционеров), являющегося владельцем не менее чем 10% голосующих акций общества на дату предъявления требования.
•	Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизора, аудитора общества или акционеров – владельцев не менее 10% голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента предъявления требования о проведении такого собрания и в порядке, установленном действующим законодательством.
Порядок направления (предъявления) требований о проведении внеочередного общего собрания акционеров:
•	Акционер (акционера), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2% голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня собрания и выдвинуть кандидатов в Наблюдательный совет общества, ревизионную и счетную комиссии. Такие предложения должны поступить в общество не позднее чем через 60 дней после окончания финансового года. Предложение вносится в письменном виде с точным указанием формулировки этого предложения.
•	В требовании о проведении внеочередного общего собрания акционеров должны быть сформулированы: вопросы, подлежащие внесению в повестку дня собрания; формулировки решений по каждому из этих вопросов; предложение о форме проведения общего собрания акционеров. В случае если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров содержит предложение о выдвижении кандидатов, такое предложение должно содержать: фамилию, имя, отчество каждого предлагаемого кандидата; наименование органа, для избрания в который он предлагается; иные сведения о нем, если они предусмотрены уставом или внутренними документами общества.
•	В случае если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров исходит от акционеров (акционера), оно должно содержать имена (наименование) акционеров (акционера), требующих созыва такого собрания, и указание количества, категории (типа) принадлежащих им акций. Требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров подписывается лицами (лицом), требующими созыва внеочередного общего собрания акционеров.
•	Требования инициаторов созыва внеочередного общего собрания вносится в письменной форме или сдается в канцелярию Общества. Дата предъявления требования о созыве внеочередного общего собрания определяется по дате уведомления о его вручении или дате сдачи в канцелярию Общества.
Порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента:
•	Общество обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров. Годовое общее собрание акционеров проводится в сроки, устанавливаемые уставом общества, но не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года.
•	Годовое собрание акционеров созывается Наблюдательным советом. Данное решение принимается большинством голосов членов Наблюдательного совета, присутствующих на заседании. Конкретная дата проведения годового общего собрания акционеров определяется решением Наблюдательного совета Общества.
•	Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизора, аудитора общества или акционеров – владельцев не менее 10% голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента предъявления требования о проведении такого собрания и в порядке, установленном действующим законодательством.
•	В случаях, когда в соответствии с ФЗ «Об акционерных обществах» Наблюдательный совет обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров для избрания членов Наблюдательного совета общества, которые должны избираться кумулятивным голосованием, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров общества.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня общего собрания, и порядок внесения предложений в повестку дня общего собрания акционеров.
•	Акционер (акционера), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2% голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня собрания и выдвинуть кандидатов в Наблюдательный совет общества, ревизионную и счетную комиссии. Такие предложения должны поступить в общество не позднее чем через 60 дней после окончания финансового года. Предложение вносится в письменном виде с точным  указанием формулировки этого предложения.
•	Предложения по повестке дня представляются в Общество путем отправления заказного письма или сдаются непосредственно в общество. Дата внесения предложения определяется по дате почтового отправления или по дате его сдачи в канцелярию общества.
•	Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Наблюдательного совета, которые должны избираться кумулятивным голосованием, то акционеры общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2% голосующих акций общества, вправе предложить кандидатов для избрания в Наблюдательный совет. Такие предложения должны поступить в общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров. 
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения общего собрания акционеров, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
•	К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся:
- годовая бухгалтерская отчетность;
- заключение аудитора;
- заключение ревизионной комиссии общества;
- сведения о кандидате (кандидатах) в совет директоров общества;
- сведения о кандидате (кандидатах) в единоличный исполнительный орган общества;
- сведения о кандидате (кандидатах) в ревизионную комиссию общества;
- сведения о кандидате (кандидатах) в счетную комиссию общества;
- проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества;
- или проект устава общества в новой редакции;
- сведения о предлагаемом аудиторе общества;
- проекты внутренних документов общества;
- проекты решений общего собрания акционеров;
- другая информация (материалы), предусмотренная уставом общества.
•	Информация (материалы) должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров в течение 20 дней до проведения общего собрания, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
•	Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление.
порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, или доводятся не позднее 10 дней после составления протокола об итогах голосования в форме отчета об итогах голосования до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания акционеров.
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций: Таких организаций нет.
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
По каждой существенной сделке (группе взаимосвязанных сделок), размер обязательств по которой составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате совершения сделки: Такие сделки не совершались.
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента: Кредитный рейтинг эмитенту не присваивался.
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р;
категория акций: обыкновенные именные бездокументарные;
номинальная стоимость каждой акции: 1,00 рубль;
количество акций, находящихся в обращении: 123 519 426;
количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): размещение завершено;
количество объявленных акций: нет;
количество акций, находящихся на балансе эмитента: таких акций не имеется;
количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: таких акций не имеется;
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-001D от 07.08.2003г.
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-002D от 07.08.2003г
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-003D от 07.08.2003г.
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-004D от 07.08.2003г.
государственный регистрационный номер: 1-01-56829-Р-005D от 07.08.2003г.
государственный регистрационный номер:  1-01-56829-Р-006D от 07.08.2003г.
аннулированы в соответствии с Распоряжением ФКЦБ России от 17.12.2003г. № 126-ро и им присвоен государственный регистрационный номер 1-01-56829-Р, к которому они является дополнительными.
государственный регистрационный номер: 1-02-56829-Р от 27.04.2001г. аннулирован в соответствии с Распоряжением ФКЦБ России от 24.06.2003г. № 71-ро и ему присвоен государственный регистрационный номер 1-01-56829-Р, к которому он является дополнительным.
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
•	Акция не предоставляет права голоса до момента ее полной оплаты, за исключением акций, приобретаемых учредителями при создании общества.
•	Акционеры не отвечают по обязательствам общества, а несут риск убытков, связанных с деятельностью общества, в пределах стоимости принадлежащих им акций.
•	Каждая обыкновенная акция общества предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав.
•	Акционеры - владельцы обыкновенных акций общества могут участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, а также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации общества - право на получение части его имущества. Конвертация обыкновенных акций в привилегированные акции, облигации и иные ценные бумаги не допускается.
Общие права акционера - владельца акций всех категорий /типов/:
•	свободно переуступать принадлежащие ему акции;
•	получать долю чистой прибыли (дивиденды), подлежащую распределению между акционерами в порядке, предусмотренном настоящим уставом, в зависимости от категории /типа/ принадлежащих ему акций;
•	получать часть стоимости имущества общества (ликвидационная стоимость), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у него акций соответствующей категории /типа/;
•	иметь свободный доступ к документам общества, в порядке, предусмотренном уставом, и получать их копии за плату;
•	передавать все или часть прав, предоставляемых акцией соответствующей категории /типа/, своему представителю (представителям) на основании доверенности;
•	обращаться с исками в суд;
•	осуществлять иные права, предусмотренные настоящим уставом, законодательством, а также решениями общего собрания акционеров, принятыми в соответствии с его компетенцией.
•	Обыкновенные акции общества являются голосующими акциями по всем вопросам компетенции общего собрания.
•	Акционеры общества имеют преимущественное право приобретения акций, продаваемых другими акционерами этого общества по цене предложения другому лицу. Если акционеры общества не использовали право преимущественной покупки акций, это право передается самому обществу.
•	Акционеры общества, голосовавшие против или не принимавшие участия в голосовании по вопросу о размещении посредством закрытой подписки акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, имеют преимущественное право приобретения дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещенных посредством закрытой подписки в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории /типа/. Указанное право не распространяется на размещение акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, размещаемых посредством закрытой подписки только среди акционеров, если при этом акционеры имеют возможность приобрести целое число размещенных акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, пропорционально количеству принадлежащих им акций соответствующей категории /типа/.
•	Акционер вправе требовать выплаты неполученных дивидендов независимо от срока образования задолженности.
•	Акционер (акционера), являющиеся в совокупности владельцами не менее, чем 2% голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня собрания и выдвинуть кандидатов в Наблюдательный совет общества, ревизионную и счетную комиссии.
•	Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Наблюдательного совета на основании его собственной инициативы, требования ревизора, аудитора общества, а также акционеров, являющихся владельцами не менее чем 10% голосующих акций общества на дату предъявления требования.
•	Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности общества осуществляется также во всякое время по инициативе: самого ревизора общества; решению общего собрания акционеров; наблюдательного совет; требованию акционеров общества, владеющих не менее чем 10% голосующих акций общества по всем вопросам компетенции общего собрания на дату предъявления требования.
•	Аудиторская проверка деятельности общества должна быть проведена во всякое время по требованию акционеров, совокупная доля которых составляет 10 или более процентов голосующих акций общества по всем вопросам компетенции общего собрания на дату предъявления требования, аудитором общества.
•	Владельцы акций вправе осуществлять иные права, предусмотренные законодательством Российской Федерации.
Права акционера на получение объявленных дивидендов:
•	Общество вправе один раз в год принимать решение (объявлять) о выплате дивидендов по размещенным акциям.
•	Общество обязано выплатить объявленные по каждой категории (типу) акций дивиденды. Дивиденды выплачиваются как правило деньгами. Дивиденд может выплачиваться также в форме акций (капитализации, прибыли), иных видов ценных бумаг, имущества, передачи имущественных или иных прав, имеющих денежную оценку.
•	Акционер вправе требовать выплаты неполученных  дивидендов независимо от срока образования задолженности.
•	Для каждой выплаты дивидендов наблюдательный совет общества составляет список лиц, имеющих право на получение дивиденда. Список лиц, имеющих право на получение годовых дивидендов, составляется на дату составления списка лиц, имеющих право участвовать в годовом общем собрании акционеров.
Права акционера на участие в общем собрании: с правом голоса по всем вопросам его компетенции:
•	Акционеры - владельцы обыкновенных акций общества могут участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, а также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации общества - право на получение части его имущества.
•	Обыкновенные акции общества являются голосующими акциями по всем вопросам компетенции общего собрания.
•	Список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, составляется на основании данных реестра акционеров на дату, устанавливаемую. Наблюдательным советом
•	Акционер (акционера), являющиеся в совокупности владельцами не менее, чем 2% голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня собрания и выдвинуть кандидатов в Наблюдательный совет общества, ревизионную и счетную комиссии.
•	Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Наблюдательного совета на основании его собственной инициативы, требования ревизора, аудитора общества, а также акционеров, являющихся владельцами не менее чем 10% голосующих акций общества на дату предъявления требования
Права акционера на получение части имущества эмитента в случае его ликвидации:
•	Акционеры Общества имеют право получать часть стоимости имущества общества (ликвидационная стоимость), оставшегося после ликвидации общества, пропорционально числу имеющихся у него акций соответствующей категории /типа/.
•	Оставшееся после завершения расчетов с кредиторами имущество ликвидируемого общества распределяется ликвидационной комиссией между акционерами в следующей очередности:
- в первую очередь осуществляются выплаты по акциям, которые должны быть выкуплены в соответствии со ст. 75 ФЗ «Об акционерных обществах»;
- во вторую очередь осуществляются выплаты начисленных, но не выплаченных дивидендов по привилегированным акциям и определенной уставом ликвидационной стоимости по привилегированным акциям;
- в третью очередь осуществляется распределение имущества ликвидируемого общества между акционерами – владельцами обыкновенных акций и всех типов привилегированных акций, по акциям, которые должны быть выкуплены.
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента: Иные эмиссионные ценные бумаги не выпускались.
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска: Облигации не выпускались.
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска:  Облигации не выпускались.
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Регистратор КРЦ» филиал № 5
Сокращенное наименование: ООО «КРЦ» филиал № 5
Место нахождения регистратора: 353500, Краснодарский край, г. Темрюк, ул. Ленина, 36.
Тел.: (861-48) 5-26-29, факс: (861-48) 5-27-58
Адрес электронной почты: ttpp@list.ru
Номер лицензии: 10-000-1-00279
Дата выдачи лицензии: 24.12.2002г.
Срок действия лицензии: бессрочно
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг.
Иные сведения о ведении реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 03.07.2002г.
Изменения в наименовании Регистратора:
до 03.2003 – Закрытое акционерное общество «Кубанский Регистрационный Центр» филиал № 5
с 03.2003 – Общество с ограниченной ответственностью «Кубанский Регистрационный Центр» филиал № 5
с 10.2008 - Общество с ограниченной ответственностью «Регистратор КРЦ» филиал № 5.
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам:
1.	Гражданский Кодекс Российской Федерации;
2.	Налоговый кодекс Российской Федерации;
3.	Федеральный закон Российской Федерации «О валютном регулировании и валютном контроле» от 10.12.2003 г. № 173-ФЗ;
4.	Федеральный закон Российской Федерации “Об иностранных инвестициях в Российской Федерации” от 09.07.1999 года № 160-ФЗ;
5.	Федеральный закон «О рынке ценных бумаг» от 22.04.96 № 39-ФЗ (редакция от  18.06.2005г.);
6.	Федеральный закон «Об обществах с ограниченной ответственностью» от 08.02.1998 г. № 14-ФЗ;
7.	Федеральный закон «О центральном Банке Российской Федерации (Банке России)» от 10.07.2002 г. №86-ФЗ (редакция от 18.07.2005 г.);
8.	Федеральный закон «О противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма» от 07.08.2001 № 115-ФЗ;
9.	Федеральный закон «О правовом положении иностранных граждан в Российской Федерации» от 25.07.2002 г. №115-ФЗ;
10.	Федеральный закон «О защите прав и законных интересов инвесторов на рынке ценных бумаг» от 05.03.1999 г.  № 46-ФЗ;
11.	Федеральный закон Российской Федерации «Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных иностранных вложений» от 25.02. 1999 г.  №39-ФЗ;
12.	Указ Президента Российской Федерации от 10.06.1994 г. N 1184 «О совершенствовании работы банковской системы Российской Федерации» (редакция от 27.04.1995 г.);
13.	Инструкция ЦБР от 7.06.2004 г. N 116-И «О видах  специальных счетов резидентов и  нерезидентов»;
14.	«Положение о порядке переоформления уполномоченными банками счетов типа «С» нерезидентов, открытых в уполномоченных банках, в связи с принятием инструкции банка России от 7.06.2004 г. №116-И «О видах специальных счетов резидентов и  нерезидентов типа», утвержденное ЦБР 15.06.2004 № 260-П;
15.	«Положение о порядке представления резидентами уполномоченным банкам подтверждающих документов и информации, связанных с проведением валютных операций с нерезидентами по внешнеторговым сделкам, и осуществления уполномоченными банками контроля за проведением валютных операций», утвержденное ЦБР 01.06.2004 № 258-П;
16.	Инструкция Центрального банка Российской Федерации от 15.06.2004 № 117-И «О порядке предоставления резидентам и нерезидентам уполномоченным банкам документов и информации при осуществлении валютных операций, порядке учета уполномоченными банками валютных операций и оформления паспортов сделок»;
17.	Международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения.
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента:
Налогообложение доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам Эмитента регулируется Налоговым кодексом Российской Федерации  (далее – НК РФ), а также иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, принятыми в соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации.
1.Порядок налогообложения доходов физических лиц (являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации и не являющихся таковыми, но получающих доходы от источников в Российской Федерации).
Налогообложение доходов физических лиц от операций с ценными бумагами осуществляется в соответствии с главой 23 «Налог на доходы физических лиц» НК РФ.
Доходы физических лиц по размещенным и размещаемым облигациям Эмитента облагаются налогом на доходы физических лиц. 
Налогоплательщики
В соответствии со ст. 207 НК РФ налогоплательщиками налога на доходы физических лиц признаются физические лица, являющиеся налоговыми резидентами Российской Федерации, а также физические лица, получающие доходы от источников в Российской Федерации, не являющиеся налоговыми резидентами Российской Федерации.
Объект налогообложения
В соответствии со ст. 208, 209 НК РФ проценты, полученные от российской организации, а также доходы от реализации в Российской Федерации и за ее пределами ценных бумаг Эмитента, являются доходами, подлежащими обложению налогом на доходы физических лиц. 
Если источником дохода, полученного в виде процента, является российская организация, такая организация признается налоговым агентом и определяет сумму налога отдельно по каждому налогоплательщику.  
Налоговый период – 1 год
Налоговая база
Налоговая база определяется отдельно по каждому виду доходов, в отношении которых установлены различные налоговые ставки.
Особенности определения налоговой базы, исчисления и уплаты налога на доходы по операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, базисным активом по которым являются ценные бумаги, установлены ст. 214.1 НК РФ. 
В соответствии со ст. 214.1 НК РФ налоговая база по операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, базисным активом по которым являются ценные бумаги (фьючерсные и опционные биржевые сделки) определяется отдельно. При этом для определения налоговой базы учитываются доходы, полученные по следующим операциям:
-	купли-продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг;
-	купли-продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг;
-	с финансовыми инструментами срочных сделок, базисным активом по которым являются ценные бумаги;
-	купли-продажи инвестиционных паев паевых инвестиционных фондов, включая их погашение;
-	с ценными бумагами и финансовыми инструментами срочных сделок, базисным активом по которым являются ценные бумаги, осуществляемым доверительным управляющим (за исключением управляющей компании, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд) в пользу учредителя доверительного управления (выгодоприобретателя), являющегося физическим лицом.
Налоговая база по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется как доход, полученный по результатам налогового периода по операциям с ценными бумагами. 
В соответствии с п. 3 ст. 214.1 НК РФ доход (убыток) по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется как сумма доходов по совокупности сделок с ценными бумагами соответствующей категории, совершенных в течение налогового периода, за вычетом суммы убытков. Доход (убыток) по операциям купли-продажи ценных бумаг, определяется как разница между суммами доходов, полученными от реализации ценных бумаг, и документально подтвержденными расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком, либо имущественными вычетами, принимаемыми в уменьшение доходов от сделки купли-продажи.
К указанным расходам относятся:
-	суммы, уплачиваемые продавцу в соответствии с договором;
-	оплата услуг, оказываемых депозитарием;
-	комиссионные отчисления профессиональным участникам рынка ценных бумаг;
-	биржевой сбор (комиссия);
-	оплата услуг регистратора;
-	налог на наследование и (или) дарение, уплаченный налогоплательщиком при получении ценных бумаг в собственность;
-	другие расходы, непосредственно связанные с куплей, продажей и хранением ценных бумаг, произведенные за услуги, оказываемые профессиональными участниками рынка ценных бумаг в рамках их профессиональной деятельности.
С 1 января 2007 года имущественные вычеты, принимаемые в уменьшение доходов от сделки купли-продажи, не будут учитываться при исчислении доходов (убытков) по операциям купли-продажи ценных бумаг в соответствии с Федеральным законом от 06.06.2005 № 58-ФЗ.
Если налогоплательщиком были приобретены в собственность (в том числе получены на безвозмездной основе или с частичной оплатой) ценные бумаги, при налогообложении доходов по операциям купли-продажи ценных бумаг в качестве документально подтвержденных расходов на приобретение (получение) этих ценных бумаг учитываются также суммы, с которых был исчислен и уплачен налог при приобретении (получении) данных ценных бумаг.
Доход (убыток) по операциям купли-продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, уменьшается (увеличивается) на сумму процентов, уплаченных за пользование денежными средствами, привлеченными для совершения сделки купли-продажи ценных бумаг, в пределах сумм, рассчитанных исходя из действующей ставки рефинансирования Центрального Банка Российской Федерации (ЦБ РФ). Размер убытка по таким ценным бумагам определяется с учетом предельной границы колебаний рыночной цены ценных бумаг. При этом, к ценным бумагам, обращающимся на организованном рынке ценных бумаг, в целях исчисления налога на доходы физических лиц относятся ценные бумаги, допущенные к обращению у организаторов торговли, имеющих лицензию федерального органа, осуществляющего регулирование рынка ценных бумаг.
Если расходы на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг не могут быть отнесены непосредственно к расходам на приобретение, реализацию и хранение конкретных ценных бумаг, указанные расходы распределяются пропорционально стоимостной оценке ценных бумаг, на долю которых относятся указанные расходы. Стоимостная оценка ценных бумаг определяется на дату осуществления этих расходов.
В случае, если расходы не могут быть подтверждены документально, он вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом, предусмотренным абз. 1 пп. 1 п. 1 ст. 220 НК РФ. В соответствии с Федеральным законом от 06.06.2005 № 58-ФЗ данное положение прекращает действие с 1 января 2007 года.
Имущественный налоговый вычет или вычет в размере фактически произведенных и документально подтвержденных расходов предоставляется налогоплательщику при расчете и уплате налога в бюджет у источника выплаты дохода (брокера, доверительного управляющего, управляющей компании, осуществляющей доверительное управление имуществом, составляющим паевой инвестиционный фонд, или у иного лица, совершающего операции по договору поручения или по иному подобному договору в пользу налогоплательщика) либо по окончании налогового периода при подаче налоговой декларации в налоговый орган.
Если расчет и уплата налога производятся источником выплаты дохода (брокером, доверительным управляющим, или иным лицом, совершающим операции по договору поручения или по иному подобному договору в пользу налогоплательщика) в налоговом периоде, имущественный налоговый вычет предоставляется источником выплаты дохода с возможностью последующего перерасчета по окончании налогового периода при подаче налоговой декларации в налоговый орган. При наличии нескольких источников выплаты дохода имущественный налоговый вычет предоставляется только у одного источника выплаты дохода по выбору налогоплательщика. В соответствии с Федеральным законом от 06.06.2005 № 58-ФЗ данные положения прекращают действие с 1 января 2007 года.
При определении налоговой базы по операциям купли-продажи ценных бумаг необходимо учитывать, что убыток по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученный по результатам указанных операций, совершенных в налоговом периоде, уменьшает налоговую базу по операциям купли-продажи ценных бумаг данной категории. Доход по операциям купли-продажи ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, которые на момент их приобретения отвечали требованиям, установленным для ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, может быть уменьшен на сумму убытка, полученного в налоговом периоде, по операциям купли-продажи ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг.
Налоговая база по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок (за исключением операций с финансовыми инструментами срочных сделок, заключаемых в целях снижения рисков изменения цены ценной бумаги) определяется как разница между положительными и отрицательными результатами, полученными от переоценки обязательств и прав требований по заключенным сделкам и исполнения финансовых инструментов срочных сделок, с учетом оплаты услуг биржевых посредников и биржи по открытию позиций и ведению счета физического лица. Налоговая база по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок увеличивается на сумму премий, полученных по сделкам с опционами, и уменьшается на сумму премий, уплаченных по указанным сделкам.
По операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, заключаемых в целях снижения рисков изменения цены ценной бумаги, доходы от операций с финансовыми инструментами срочных сделок (включая полученные премии по сделкам с опционами) увеличивают, а убытки уменьшают налоговую базу по операциям с базисным активом. Порядок отнесения сделок с финансовыми инструментами срочных сделок к сделкам, заключаемым в целях снижения рисков изменения цены базисного актива, определяется федеральными органами исполнительной власти, уполномоченными на то Правительством Российской Федерации.
При определении налоговой базы по операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, осуществляемым доверительным управляющим, определяется в порядке, в расходы налогоплательщика включаются также суммы, уплаченные учредителем доверительного управления (выгодоприобретателем) доверительному управляющему в виде вознаграждения и компенсации, произведенных им расходов по осуществленным операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок.
При определении налоговой базы по доходам по операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, осуществляемым доверительным управляющим в пользу учредителя доверительного управления (выгодоприобретателя), для выгодоприобретателя, не являющегося учредителем доверительного управления, указанный доход определяется с учетом условий договора доверительного управления.
В случае, если при осуществлении доверительного управления совершаются сделки с ценными бумагами различных категорий, а также если в процессе доверительного управления возникают иные виды доходов (в том числе доходы по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, доходы в виде дивидендов, процентов), налоговая база определяется отдельно по каждой категории ценных бумаг и каждому виду дохода. При этом расходы, которые не могут быть непосредственно отнесены на уменьшение дохода по сделкам с ценными бумагами соответствующей категории или на уменьшение соответствующего вида дохода, распределяются пропорционально доле каждого вида дохода (дохода, полученного по операциям с ценными бумагами соответствующей категории).
Убыток, полученный по операциям с ценными бумагами, осуществляемым доверительным управляющим в пользу учредителя доверительного управления (выгодоприобретателя), совершенным в налоговом периоде, уменьшает доходы по указанным операциям.
Убыток, полученный по операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, осуществляемым доверительным управляющим в пользу учредителя доверительного управления (выгодоприобретателя), уменьшает доходы, полученные по операциям с ценными бумагами соответствующей категории и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, а доходы, полученные по указанным операциям, увеличивают доходы (уменьшают убытки) по операциям с ценными бумагами соответствующей категории и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок.
Убыток, полученный по операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, осуществляемым доверительным управляющим в пользу учредителя доверительного управления (выгодоприобретателя), совершенным в налоговом периоде, уменьшает налоговую базу по операциям с ценными бумагами соответствующей категории и по операциям с финансовыми инструментами срочных сделок соответственно.
Налоговая база по операциям купли-продажи ценных бумаг и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок определяется по окончании налогового периода (т.е. года). Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщику до истечения очередного налогового периода. В последнем случае налог уплачивается с доли дохода, определяемого в соответствии с настоящей статьей, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств. Доля дохода определяется как произведение общей суммы дохода на отношение суммы выплаты к стоимостной оценке ценных бумаг, определяемой на дату выплаты денежных средств, по которым налоговый агент выступает в качестве брокера. При осуществлении выплаты денежных средств налогоплательщику более одного раза в течение налогового периода расчет суммы налога производится нарастающим итогом с зачетом ранее уплаченных сумм налога.
Стоимостная оценка ценных бумаг определяется исходя из фактически произведенных и документально подтвержденных расходов на их приобретение.
Налоговым агентом в отношении доходов по операциям с ценными бумагами и операциям с финансовыми инструментами срочных сделок, осуществляемым доверительным управляющим в пользу учредителя доверительного управления (выгодоприобретателя), признается доверительный управляющий. Налоговая база по таким операциям определяется на дату окончания налогового периода или на дату выплаты денежных средств (передачи ценных бумаг) до истечения очередного налогового периода. При этом, налог подлежит уплате в течение одного месяца с даты окончания налогового периода или даты выплаты денежных средств (передачи ценных бумаг). При осуществлении выплат в денежной или натуральной форме из средств, находящихся в доверительном управлении до истечения срока действия договора доверительного управления или до окончания налогового периода, налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых учредителю доверительного управления (выгодоприобретателю) средств. Доля дохода в этом случае определяется как произведение общей суммы дохода на отношение суммы выплаты к стоимостной оценке ценных бумаг (денежных средств), находящихся в доверительном управлении, определяемой на дату выплаты денежных средств. При осуществлении выплат в денежной или натуральной форме из средств, находящихся в доверительном управлении, более одного раза в налоговом периоде указанный расчет производится нарастающим итогом с зачетом ранее уплаченных сумм налога.
При невозможности удержать у налогоплательщика исчисленную сумму налога источником выплаты дохода налоговый агент (брокер, доверительный управляющий или иное лицо, совершающее операции по договору поручения, договору комиссии, иному договору в пользу налогоплательщика) в течение одного месяца с момента возникновения этого обстоятельства в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. Уплата налога в этом случае производится налогоплательщиком равными долями в два платежа: первый не позднее 30 дней с даты вручения налоговым органом налогового уведомления об уплате налога, второй – не позднее 30 дней после первого срока уплаты.
Налоговые ставки
-	для физических лиц – налоговых резидентов Российской Федерации в отношении доходов в виде процентов, полученных от российской организации, а также доходов от реализации в Российской Федерации и за ее пределами ценных бумаг – 13%;
-	для физических, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, в отношении всех доходов, полученных от источников в Российской Федерации  – 30%.
Порядок исчисления и сроки уплаты налога
В соответствии со ст. 225 НК РФ сумма исчисляется как соответствующая налоговой ставке процентная доля налоговой базы. 
Исчисление сумм налога производится налоговыми агентами нарастающим итогом с начала налогового периода (года) по итогам каждого месяца применительно ко всем доходам, в отношении которых применяется налоговая  ставка 13%, начисленным налогоплательщику за данный период, с зачетом удержанной в предыдущие месяцы текущего налогового периода суммы налога. Сумма налога применительно к доходам, в отношении которых применяются иные налоговые ставки, исчисляется налоговым агентом отдельно по каждой сумме указанного дохода, начисленного налогоплательщику.
Исчисление суммы налога производится без учета доходов, полученных налогоплательщиком от других налоговых агентов, и удержанных другими налоговыми агентами сумм налога.
Налоговые агенты обязаны удержать начисленную сумму налога непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате.
Удержание у налогоплательщика начисленной суммы налога производится налоговым агентом за счет любых денежных средств, выплачиваемых налоговым агентом налогоплательщику, при фактической выплате указанных денежных средств налогоплательщику либо по его поручению третьим лицам. При этом удерживаемая сумма налога не может превышать 50 процентов суммы выплаты.
При невозможности удержать у налогоплательщика исчисленную сумму налога налоговый агент обязан в течение одного месяца с момента возникновения соответствующих обстоятельств письменно сообщить в налоговый орган по месту своего учета о невозможности удержать налог и сумме задолженности налогоплательщика.
Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.
В иных случаях налоговые агенты перечисляют суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня, следующего за днем фактического получения налогоплательщиком дохода, - для доходов, выплачиваемых в денежной форме.
2. Порядок и условия налогообложения юридических лиц (как российских организаций, так и иностранных организаций, осуществляющих свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и/или получающих доходы от источников в Российской Федерации).
Доходы юридических лиц по размещенным и размещаемым облигациям Эмитента облагаются налогом на прибыль, рассчитываемую с учетом доходов, получаемых организацией от реализации ценных бумаг, и в виде дивидендов или процентов, выплачиваемых по ценным бумагам эмитента.
Объект налогообложения
К доходам относятся:
-доходы  от реализации ценных бумаг;
-внереализационные доходы в виде процентов по ценным бумагам и другим долговым обязательствам и/или от долевого участия в других организациях.
Налогоплательщики
В соответствии со ст. 246 НК РФ налогоплательщиками налога на прибыль признаются:
-	российские организации;
-	иностранные организации, осуществляющие свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и (или) получающие доходы от источников в Российской Федерации.
Налоговый период – 1 год
Налоговая база.
В соответствии со ст. 280 НК РФ Доходы налогоплательщика от операций по реализации или иного выбытия ценных бумаг (в том числе погашения) определяются исходя из цены реализации или иного выбытия ценной бумаги, а также суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной покупателем налогоплательщику, и суммы процентного (купонного) дохода, выплаченной налогоплательщику Эмитентом. При этом в доход налогоплательщика от реализации или иного выбытия ценных бумаг не включаются суммы процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Расходы при реализации (или ином выбытии) ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию, размера скидок с расчетной стоимости инвестиционных паев, суммы накопленного процентного (купонного) дохода, уплаченной налогоплательщиком продавцу ценной бумаги. При этом в расход не включаются суммы накопленного процентного (купонного) дохода, ранее учтенные при налогообложении.
Ценные бумаги признаются обращающимися на организованном рынке ценных бумаг только при одновременном соблюдении следующих условий:
1) если они допущены к обращению хотя бы одним организатором торговли, имеющим на это право в соответствии с национальным законодательством;
2) если информация об их ценах (котировках) публикуется в средствах массовой информации (в том числе электронных) либо может быть представлена организатором торговли или иным уполномоченным лицом любому заинтересованному лицу в течение трех лет после даты совершения операций с ценными бумагами;
3) если по ним рассчитывается рыночная котировка, когда это предусмотрено соответствующим национальным законодательством.
Рыночной ценой ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения признается фактическая цена реализации или иного выбытия ценных бумаг, если эта цена находится в интервале между минимальной и максимальной ценами сделок (интервал цен) с указанной ценной бумагой, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения соответствующей сделки. В случае реализации ценных бумаг, обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, по цене ниже минимальной цены сделок на организованном рынке ценных бумаг при определении финансового результата принимается минимальная цена сделки на организованном рынке ценных бумаг.
Под накопленным процентным (купонным) доходом понимается часть процентного (купонного) дохода, выплата которого предусмотрена условиями выпуска такой ценной бумаги, рассчитываемая пропорционально количеству дней, прошедших от даты выпуска ценной бумаги или даты выплаты предшествующего купонного дохода до даты совершения сделки (даты передачи ценной бумаги).
В отношении ценных бумаг, не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг, для целей налогообложения принимается фактическая цена реализации или иного выбытия данных ценных бумаг при выполнении хотя бы одного из следующих условий:
1) если фактическая цена соответствующей сделки находится в интервале цен по аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаге, зарегистрированной организатором торговли на рынке ценных бумаг на дату совершения сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев;
2) если отклонение фактической цены соответствующей сделки находится в пределах 20 процентов в сторону повышения или понижения от средневзвешенной цены аналогичной (идентичной, однородной) ценной бумаги, рассчитанной организатором торговли на рынке ценных бумаг в соответствии с установленными им правилами по итогам торгов на дату заключения такой сделки или на дату ближайших торгов, состоявшихся до дня совершения соответствующей сделки, если торги по этим ценным бумагам проводились у организатора торговли хотя бы один раз в течение последних 12 месяцев.
Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно, за исключением налоговой базы по операциям с ценными бумагами, определяемой профессиональными участниками рынка ценных бумаг. При этом налогоплательщики (за исключением профессиональных участников рынка ценных бумаг, осуществляющих дилерскую деятельность) определяют налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, отдельно от налоговой базы по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
При реализации или ином выбытии ценных бумаг налогоплательщик самостоятельно в соответствии с принятой в целях налогообложения учетной политикой выбирает один из следующих методов списания на расходы стоимости выбывших ценных бумаг:
1) по стоимости первых по времени приобретений (ФИФО);
2) по стоимости последних по времени приобретений (ЛИФО);
3) по стоимости единицы.
Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, которые установлены статьей 283 НК.
При этом убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций с такими ценными бумагами, определенной в отчетном (налоговом) периоде. Убытки от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций по реализации данной категории ценных бумаг.
В течение налогового периода перенос на будущее убытков, понесенных в соответствующем отчетном периоде от операций с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, и ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, осуществляется раздельно по указанным категориям ценных бумаг соответственно в пределах прибыли, полученной от операций с такими ценными бумагами.
Налоговые ставки
В соответствии со ст.284 НК:
- для юридических лиц - налоговых резидентов Российской Федерации - 24%;
- для иностранных юридических лиц-нерезидентов - 20 %  процентная доля налоговой базы.
Сумма налога по итогам налогового периода определяется налогоплательщиком самостоятельно.
По итогам каждого отчетного (налогового) периода налогоплательщики исчисляют сумму авансового платежа, исходя из ставки налога и прибыли, подлежащей налогообложению, рассчитанной нарастающим итогом с начала налогового периода до окончания отчетного (налогового) периода. В течение отчетного периода налогоплательщики исчисляют сумму ежемесячного авансового платежа.
Если налогоплательщиком является иностранная организация, получающая доходы от источников в Российской Федерации, не связанные с постоянным представительством в Российской Федерации, обязанность по определению суммы налога, удержанию этой суммы из доходов налогоплательщика и перечислению налога в бюджет возлагается  на российскую организацию, выплачивающих указанный доход налогоплательщику. Налоговый агент определяет сумму налога по каждой выплате (перечислению) денежных средств или иному получению дохода. Если источником доходов налогоплательщика в виде дивидендов является российская организация, обязанность удержать налог из доходов налогоплательщика и перечислить его в бюджет возлагается на этот источник доходов. При этом авансовые платежи по налогу удерживаются из доходов налогоплательщика при каждой выплате таких доходов. По доходам, выплачиваемым налогоплательщикам в виде дивидендов, налог, удержанный при выплате дохода, перечисляется в бюджет налоговым агентом, осуществившим выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
Налог с доходов, полученных от операций по реализации ценных бумаг, подлежит уплате по истечении налогового периода и уплачивается не позднее срока, установленного для подачи налоговых деклараций за соответствующий налоговый период (не позднее 28 марта года, следующего за истекшим налоговым периодом). Авансовые платежи по итогам отчетного периода уплачиваются не позднее срока для подачи налоговых деклараций за соответствующий отчетный период (не позднее 28 дней со дня окончания соответствующего отчетного периода).
Ежемесячные авансовые платежи, подлежащие уплате в течение отчетного периода, уплачиваются в срок не позднее 28-го числа каждого месяца этого отчетного периода. Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 28-го числа месяца, следующего за месяцем, по итогам которого производится исчисление налога.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента:
Дивиденды по обыкновенным именным акциям за период с 2003г. - 2007г., не выплачивались.
8.10. Иные сведения: Иных сведений не имеется.
8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками: таких ценных бумаг не имеется.